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La inclusión de la peseta en el Sistema 
Monetario Europeo no será antes de 1989

Bruselas. —La inclusión de 
las monedas española y portu
guesa en el Sistema Monetario 
Europeo (SME) no podrá llevar
se a cabo antes de 1989, de 
prosperar la propuesta negocia
dora elaborada por la Comisión 
Europea, revelaron hoy medios

comunitarios.
La fijación de las paridades 

de la peseta y el escudo en 
relación con la Unidad de Cuen
ta Europea (ECU) —moneda ar
tificial de referencia del SME— 
sólo se efectuará, según la Co
misión Europea, con motivo de

Pamplona

Comenzaron los sanfermines
Pamplona. —Pamplona ha estallado hoy en fiestas a las doce en 

punto del mediodía, justo en el momento en que el «chupinazo», 
cohete anunciador del inicio de los sanfermines, ha sido lanzado 
desde el balcón principal del Ayuntamiento, por el concejal de UPN 
Juan Cruz, y ha pronunciado los gritos de rigor: «Pamploneses, viva 
San Fermín, gora San Fermín», — Efe

un ajuste quinquenal.
Al estar prevista la próxima 

remodelación del SME para fi
nales de este año —sin que 
España y Portugal pertenezcan 
aún a las comunidades euro
peas— la incorporaciones de la 
peseta y el escudo a dicho sis
tema no podrá considerarse 
hasta la fecha indicada, señalan 
estos medios.

La Comisión Europea, en su 
propuesta sometida a los países 
miembros de la CEE, pide, por 
otra parte, que se reconozca a 
los dos países candidatos el 
derecho a que sus monedas 
sean incluidas en el SME.—Efe

Audiencia del Rey 
al presidente de las Cortes 
de Castilla y León

Fuensaldaña. — Dionisio Llamazares Fernández, presidente de 
las Cortes de Castilla y León, ha sido recibido esta mañana en 
audiencia por el Rey Don Juan Carlos en el Palacio de la Zarzuela.

La audiencia obedece a una sugerencia que le hizo en tal sentido 
la Casa Real al presidente del Legislativo regional, cuando el 
pasado cinco de abril visitaron Valladolid Don Juan Carlos y Doña 
Sofía. —Efe

Francia

La guerra de las rebajas 
sobre la gasolina

París. —El Tribunal de Apela
ción de París ha desestimado la

dantes.
La sentencia del Tribunal de

........ : -

protesta de los distribuidores 
de carburantes contra los «su- 
per descuentos» practicados 
por los hipermercados, infor
maron hoy fuentes judiciales.

Un decreto gubernamental de 
noviembre de 1983 limita a 1 7 
céntimos el importe máximo de 
los descuentos sobre un litro de 
carburante, pero los hipermer
cados —en particular los de los 
hermanos Leclerc— concedían 
además una rebaja de 20 cénti
mos.

Unos setenta competidores 
denunciaron ^l hecho ante los 
tribunales que, en parte, se pro
nunciaron a favor de los deman- 

Apelación de París subraya que 
es preciso comparar el decreto 
del 9 de noviembre de 1983 con 
el Reglamento del Derecho Co
munitario, por lo cual estima 
necesaria una decisión del Tri
bunal Europeo de la CEE, cuya 
intervención ha sido ya solicita
da. Desde ahora todas las sen
tencias están suspendidas, a la 
espera de la decisión del Tribu
nal de Luxemburgo que fallará, 
posiblemente, en octubre próxi
mo.

El fallo se referirá tanto a los ' 
carburantes como al problema 
más amplio de los descuentos 
en la CEE. — Efe

TMADRID.—Reunión de trabajo de los ministros españoles de 
Economía y Hacienda, Miguel Boyer, y Transportes y Teleco
municaciones, Enrique Barón, con los ministros de Arabia 
Saudi de Comercio, Luleiman Al Abdulazizj; Telecomunica
ciones y Correos, Alawi Darwish Kayal, y el director general, 
Mohamed Jamil Molla, de izquierda a derecha.—(Foto Efe)

S6GOVÍA La XV Semana

Italia

Elogios a Berlinguer 
en «Civilización Católica»

Roma.— La trayectoria políti
ca del desaparecido secretario 
general del Partido Comunista 
Italiano (PCI), Enrico Berlin- 
guer, es analizada y elogiada en 
un editorial del próximo número 
de la revista «Civilización Cató
lica».

El editorial, escrito por el pa
dre jesuíta Giuseppe de Rosa, 
señala que Berlinguer había es
cogido «la vida democrática al 
poder a través de la conquista 
del consenso de la sociedad ci
vil, como camino para la con-

Valladolid

El director de la 
Feria de Muestras, 
miembro de la ACIF

Valladolid.—José Luis Az
cona y García de Reinoso, di
rector general de la Feria Inter
nacional de Muestras de Valla- 
dolid, ha sido designado miem
bro del comité de honor de la 
"Asamblea de Comercio Ibero
americano y Filipino» (ACIF).

quista del poder político en un 
sistema pluripartidista».

A Berlinguer debe reconocér
sele el mérito de «profundizar» 
teóricamente en esta linea y 
«haber hecho de la vía italiana al 
socialismo la vía europea, dando 
vida, junto a Marcháis, secreta
rio del PCF, y Carrillo, secreta
rio del PCE, al llamado «euro- 
comunismo».

El padre De Rosa subraya que 
la decisión más comprometida 
de Berlinguer fue el «comprg- 
miso histórico», alianza entre 
comunistas, católicos y socialis
tas, que dio vida a los gobiernos 
de «solidaridad nacional».

Fracasada esa idea por oposi
ción tanto de sectores del PCI 
como de la Democracia Cristia
na, el Partido Comunista «se 
aisló» a partir de 1980 y entró en 
un período de «incertidumbre».

No obstante, añade «Civiliza
ción Católica», «no han faltado 
batallas de valor político y moral 
combatidas por Berlinguer estos 
años. Las más significativas han 
sido por la paz y contra la ma
fia».- Efe

de Música de Cámara se iniciara 
el lunes día 16

Castilla y León ha recibido 
el 92 por ciento de las transferencias 

que puede asumir
(Pág. 3)

DEPORTES: Pedro Delgado fue 
ayer 12 en la etapa

Adelanta 71 puestos en la general .
y se coloca en el 25

(Pág. 13)

Unión Soviética

La libertad de Sajarov, muy improbable
Washington. —Lawrence Eagleburger, que 

hasta hace poco era «número tres» del Departa
mento de Estado, dijo hoy que es «muy impro
bable» que el Kremlin ponga en libertad al aca
démico disidente, Andrei Sajarov, aunque se lo

pida el reverendo Jesse Jackson. Jackson, pese 
a las advertencias del presidente Reagan de que 
su viaje podría interferirse con los esfuerzos 
oficiales norteamericanos en el caso Sajarov, 
insiste en querer ir a Moscú. — Efe
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fLa ruina de las granjas (y IIm
Migue! Angel Ramírez González 
Coordinador de A.P. de Agricultura 
y Desarrollo Rural

Productos alimenticios
Parece que algunas órdenes necesarias para el bien públi

co no se cumplen de la manera estricta como fuera preciso 
aplicarlas. No decimos esto a lo tonto o a lo loco. Prueba de 
ello es que aún se siguen produciendo hechos en los que el 
perjudicado es el consumidor, o mejor dicho, la salud del 
consumidor. Nos estamos refiriendo a algún caso ocurrido al 
parecer por ingestión de algún alimento en el real de la feria.

El delegado de Bienestar Social del Ayuntamiento de 
Segovia declaró a nuestra Redacción que este año se había 
dado orden estricta a los inspectores sanitarios municipales 
para que estrecharan la vigilancia en los productos que se 
expenden en la feria. Parece que no ha habido mucha riguro
sidad: de lo" contrario, es posible que no se hubiera dado 
ningún caso, aunque lo cierto es que no se pueden hacer jui
cios en tanto no se conozcan los hechos reales.

También el consumidor debe estar alertado ante el esta
blecimiento, y debe considerar la limpieza, el producto en sí, 
la forma de prepararlo, etc. cualidades en las que se debe fijar 
el cliente, al menos en todo aquello que esté a la vista. Hay 
que poner los medios adecuados para que no vuelvan a darse 
casos de este tipo, y en ello ha de tener intervención decisiva 
la vigilancia oficial.

Un elogio y una sugerencia
El- Colegio Oficial de Mé

dicos de Segovia, en solemne 
sesión ha tenido el acierto de 
nombrar presidente de honor de 
esa entidad, al hombre que du
rante muchos años lo fuera en 
efectivo, don Eduardo Fernán
dez Divar.

Por hallarme ausente de Se
govia, no pude asistir como hu
biera sido mi deseo a dicho acto 
y subsiguiente cena que le fue 
ofrecida, si bien entonces como 
ahora que escribo estas líneas 
me uno a esta prueba de afecto 
del Colegio de Médicos, sensi
ble como todas estas corporacio
nes profesionales a los más 
íntimos deseos de la colectivi
dad que representan, avala el 
acierto su gran conocimiento de 
las aptitudes, méritos y circuns
tancias personales, en suma 
todo lo que constituye la cali
dad humana de una persona.

No voy a hacer un panegírico 
del doctor Fernández Divar, 
pues su vida es harto conocida 
por todos nosotros, por haber 
dedicado gran parte de ella al 
ejercicio profesional de la me
dicina en Segovia en faceta tan 
compleja y delicada como la ci
rugía general, con una total en-

CARTAS DE LOS LECTORES
Carta abierta sobre tenis de mesa

Sr. Director:
Te agradeceré que publiques 

la siguiente carta abierta diri
gida a José María Martín Sán
chez.

«Querido José M.a: Gracias, 
gracias por tu articulo del mar
tes día3>

Este deporte necesita diarios 
y reporteros, como EL ADE
LANTADO DE SEGOVIA y co
mo tú, que publique artículos 
de nuestro querido tenis de me
sa; vuestra colaboración es 
inestimable, y Segovia en la 
geografía nacional lleva siendo 
la tercera ciudad que habla más 
de nosotros; periódicos como el 
vuestro o «Patria» e «Ideal» de 
Granada son los que necesita
mos, sois los que criticáis y dais 
auge a nuestro deporte. José 
María no quiero entrar aquí en 
polémica, pero creo que te has 

trega a la misma, amén de sus 
brillantes conocimientos y gran 
humanidad, compartiendo tan
tas veces el sufrimiento ajeno.

Soy testigo también del amor 
que profesa a nuestra tierra. 
Conservador culto y ameno, ver
sad ¡simo en temas segovianos 
que hacen de su persona un pa
ladín y heraldo permanente de 
la ciudad y sus gentes en cual
quier tiempo y lugar, motivos 
por lo que le debemos reconoci
miento y gratitud, virtud esta 
que con frecuencia tenemos difi
cultad para expresar, recorda
mos si los beneficios de cual
quier orden recibidos pero olyi- 
dados al benefactor, los médicos 
precisamente tienen sobrada ex
periencia de este hecho.

Pues bien, dadas las circuns
tancias que concurren en don 
Eduardo Fernández Divar, estoy 
seguro de interpretar el senti
miento de muchos segovianos si 
sugiero al señor alcalde y Ayun
tamiento de su presidencia, que 
enriquezcan el acervo de la ciu
dad incorporando su nombre a 
la lista de los hombres ¡lustres 
que fueron declarados hijos 
adoptivos de Segovia.

ILDEFONSO MORENO

confundido. ’
«Segovia, tierra querida» ha 

tenido el alto honor de celebrar 
con gran éxito los 34 Campeona
tos de España Absolutos en 
abril de 1979; se estaba empe
zando la andadura en este de
porte, gracias al entusiasmo de 
muy pocos. Se nos encomendó 
la organización de estos 21 Cam
peonatos Juveniles e Infantiles, 
y también con el tesón de muy 
pocas personas y casi sin ningún 
duro hemos afrontado esa 
«arriesgada decisión» que nos 
compromete a terminarla, con 
mejor o peor resultado, pues las 
criticas ya están con nosotros.

No sé si sabes que casi en nin
gún deporte hay esta participa
ción; los horarios tienen que 
ser ajustados por muchas ra
zones; no es culpa de la Fede
ración Segoviana; la organiza-

Por si lo dicho en el articulo 
anterior no bastara de «botón 
demuestra» el.Sr. B. González, 
«alegremente», lo que demues
tra su atrevimiento, cosa, por 
cierto, que le une a sus correli
gionarios intenta, sin conse
guirlo, justificar, ¡aquí es nada 
la cosa! el aumento, ya que no 
lo niega, de la Contribución 
Rústica y Pecuaria y el IRPF.

Nada extraña el aumento en 
cuanto se trata de continuar el 
tratamiento fiscal que, desde el 
Gobierno socialista abusa, que 
no usa, del poder, ha venido 
siguiendo con todos los secto
res productivos, y que en este 
caso se agudiza al encontrar
nos con un sector marginado 
en el que el endeudamiento, y 
eso deberá saberlo Vd. Sr. Gon
zález, alcanza un billón cien mil 
pesetas. Sin embargo, parece 
que de por sí no resulta causa 
suficiente dicho endeudamien
to, sino que le marcan unos au
mentos porcentuales del 300% 
al 1.000% en la Contribución 
Rústica y Pecuaria. .

Y, aqui, el Sr. González no 
se le ocurre nada más ni me
nos, al no poder negar la reali
dad, que acudir al recurso de 
justificarlo en base de que se 
trata de unos impuestos en 
favor de los respectivos ayun
tamientos, que son los benefi
ciarios directos y exclusivos. 
Exactamente, Sr. B. González, 
esos son los destinatarios, 
mejor dicho, la mayoría de los 
componentes de esas corpora
ciones locales que no, precisa
mente, el pueblo o los vecinos 
sino esos corporativos que vie
nen percibiendo sueldos astro
nómicos sin más beneficios 
que los propios, y ese es el 
único argumento a la voraci
dad fiscal que hemos aludido.

Pero para mayores argumen
tos establece unos casos que 
rayan en el ridiculo, al querer 
justificar las exenciones con 
un razonamiento tan pobre co
mo decir que están exentos 
hasta 7 Has. de secano a 1 
Has. de regadío, y concluir que 
en la ganadería no tributan 
hasta 17 cabezas de ganado o 
el que tenga terneros, vaya 
consuelo para el que intenta 
sobrevivir de la agricultura ¡vi
van las exenciones!

Para que no sean todo facili
dades, a partir del 1 de enero

ción corresponde a más altos or
ganismos a los que estamos su
peditados, pero,

Hay cosas que...
No son todas de color de rosa, 

y como muy bien dices, la Fede
ración Española debiera de po
ner un gran empeño en hacer las 
cosas bien, para evitar por ejem
plo, que los jugadores tengan 
que aguantar el sol durante to
das las tardes; este es ejemplo 
que no debe seguir. Yo te diría 
José María que son ejemplos 
que se deben corregir y exigir a 
los altos dignatarios del depor- 

se modifica el sistema de «es
timación objetiva singular» y a 
la carga tributaria que el mis
mo comporta se le añade una 
labor burocrática trimestral que 
el agricultor —póngase Sr. 
González en su pellejo— va a 
verse obligado a desarrollar te
niendo que confiar en otras 
personas, especializadas en 
estos temas, es decir, profe
sionales, de tal modo que se 
añade un costo mayor al pura
mente tributario, amen de la 
dificultad que esto encierra en 
gran parte de nuestra geografía 
española.

Esto no son utopías como 
las de Orwell ni las del progra
ma socialista, cuando prome
tía los 800.000 puestos de tra
bajo, u otras parecidas, esto 
es la cruda realidad que dia a 
dia sienten los agricultores co
mo si que no tuvieran bastante 
con los problemas diarios y los 
que se nos vienen encima,

Pero, como hemos prometi
do al principio, volvamos a la 
realidad de las cifras y en ese 
contexto ha de señalarse que 
por arte de la mano protectora 
fiscal actual, una explotación 
familiar, algo mayor que lo se
ñalado por el utópico Sr. B. 
González que tenga una venta 
bruta de 2.000.000 de pesetas, 
antes .estaba exenta, ahora, 
tiene que presentar declara
ción con su incremento del 
275%.

En este orden, con este ma
ravilloso sistema, una explota
ción familiar de cuyo volumen 
bruto de ventas es de 5.000.000 
de pesetas, le supone un des
embolso de 204.275 pesetas 
aproximadamente, mi Querido 
utópico Sr. González, un au
mento de sólo el 279%, y no 
quiero seguir abrumándole con 
ejemplos porque podríamos 
llegar, y Vd. debería saberlo, a 
incrementos del 1.000%.

Es decir, el incremento re
caudatorio equivale al 338%.

Asi una explotación atendi
da por un padre y un hijo, con 
una estructura de 200 Has. de 
secano —que cultiva año y 
vez—, 450 cabezas de ganado 
lanar y una plantación de viña.

La producción bruta se esti
ma en:

100 Has. de cebada, 200.000 
kg., a 20 pesetas, 4.000.000.

Venta de cuatrocientos cor
deros, 2.500Í000.

te, pero siempre que a una Fe
deración Provincial, como la se
goviana, se le ayuda a paliar el 
déficit que conlleva la organiza
ción de los campeonatos, y no se 
lo diga tres días antes que «no 
tiene una peseta* de subven
ción. Si esto a tres días vista, es 
correcto, nos hacemos responsa
bles de aguantar el sol, de ser 
un corral de vacas como se dice 
del pabellón.

La buena voluntad no es sólo 
suficiente, José María, no quie
ro extenderme más, pero antes 
de decir que las mesas tienen

Venta de uva, 1.000.000.
TOTAL: 7.500.000 pesetas.
Los gastos de la explotación, 

que ha justificado dentro de 
los capítulos que la normativa 
le autoriza, existen otros mu
chos qúe ao se contemplan, 
ascienden a 5.200.000 pesetas, 
incluida su retribución fami
liar.

Es decir el beneficio bruto a 
efectos del impuesto asciende 
a 2.300.000 pesetas, pero co
mo por aplicación de la cláu
sula tercera I del Art. 102 debe 
incremento sus retribuciones 
familiares al beneficio de la 
explotación, considerando és
tos, por el importe del salario 
mínimo interprofesional, el be
neficio fiscal de su explotación 
«por supuesto muy superior al 
real», asciende a 3.210.000 pe
setas.

En resumen y dentro de este 
ejemplo, analizándolo con la 
situación anterior, los datos 
son:
Estimación en 1983, % sobre 
7.500.000 pesetas, 450.000.

Estimación en 1984, pesetas 
3.210.000.

Es decir ha sufrido un incre
mento en su base del 613% 
ahora bien, trasladadas las an
teriores bases a su declaración 
del impuesto en 1983 pagaría 
72.990 pesetas, y en 1984 de
berá atender un pago de 
/739.389 lo que le ha represen
tado un incremento del 913%.

Ya ve, Sr. González, cómo le 
tengo quedar la razón efectiva
mente, los agricultores y gana
deros tendrán que pensaren 
Hacienda pero por supuesto 
esos pensamientos a lo peor 
no son traducibles ya que pue
den herir la sensibilidad de los 
lectores, que no del partido 
gobernante que ha demostrado 
carecer de la misma a la hora 
de implantar este famoso «ro
dillo socialista».

Tal vez, el Sr. González no 
haya titulado mal sus artícu
los, «Rebelión en su Granja», 
porque algo puede haber de 
ello, lo que sucede es que no 
hace falta buscar novelas utó
picas en este país, basta con 
volverá leer el programa socia
lista y después echar una mira
da en nuestro entorno para ver 
que la realidad es mucho peor 
de lo que ya nos imaginába
mos.

medio metro menos, debías ha
berlas medido y ver que son 
completamente reglamentarias, 
y como dice el presidente de la 
Federación Segoviana, que ya 
está curtido en muchos terre
nos, decepciones, golpes y olvi
dos; pero esperamos de ti que 
divulgues nuestra ilusión y ga
nas de emprender estas empre
sas «arriesgadas».

Un abrazo
Ildefonso Martin Rodríguez 

presidente F. Provincial
Tenis de Mesa

M.C.D. 2022
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Prestigiosos intérpretes en la 
XV Semana de Música de Cámara

Un programa de calidad que será clausurado 
con la Orquesta de Cámara de Stuttgart

El alcázar será, como años anteriores, uno de los marcos de la Semana de Música de Cámara.

Castilla y León ha recibido 
el 92 por ciento de las transfe

rencias que puede asumir
Han sido traspasados 10.542 funcionarios 

en nuestra comunidad
La Comunidad Autónoma de Castilla y León ha recibido el 92 

por ciento de las competencias que puede asumir, según informó 
ayer a los medios informativos el senador del PSOE por Segovia, 
Pedro Alvarez de Frutos, quien hizo una valoración positiva en la 
materia autonómica de la gestión del actual Gobierno. Las transfe
rencias a nuestra comunidad han supuesto el traspaso dé 10.542 
personas.

Con un presupuesto aumen
tado y un programa de altura, la 
Semana de Música de Cámara 
de Segovia, continúa el camino 
iniciado el año pasado en pos de 
su prestigio, un tanto velado en 
ediciones anteriores. Después 
de las dificultades que atravesó 
la constitución de las comisiones 
para la organización de los festi
vales de verano y a poco más de 
una semana de su comienzo se 
ha cerrado el programa de la XV 
edición de la Semana. No asi el 
del Festival Internacional, del 
que no quisieron adelantar nada 
los asistentes de la comisión ins
titucional presentes ayer en la 
rueda de prensa, por temor a los 
cambios de última hora.

«Stuttgarten Solisten» (Or
questa de Cámara de la ciudad 
de Stuttgart) es sin lugar a du
das, el plato fuerte de la sema
na. Sus dos conciertos —que se
rán los que cierten esta edición 
los dias 21 y 22 de julio— se lle
van dos millones de los cuatro 
millones doscientas mil pesetas 
que tiene su presupuesto.

Esta comenzará el dia 16 de 
julio con un concierto en el patio 
de armas del alcázar a cargo del 
Grupo de Metales de la orquesta 
de RTV. El día 17, en el mismo 
escenario un concierto exclusi
vamente cameristico, a cargo 
del violinista Agustín León Ara 
Y del pianista José Tordesillas, 
con obras de Beethoven y Turi- 
na, entre otros, en el programa. 
También en el alcázar, el miér
coles, 18, presentación de un

' Universidad Nacionai 
de Educación a Distancia

Centro Asociado de Segovia
Se pone en conocimiento de todos los alumnos que deseen se

guir estudios en la U.N.E.D. a través de este Centro Asociado du
rante el próximo curso 1984-85, que para poder quedar adscritos al 
mismo deberán realizar la correspondiente reserva de plaza, median
te el impreso que se facilitará en la Secretaría del Centro durante 
el presente mes de junio.

En el curso 1984-85 se tutorizaran en el Centro Asociado de 
Segovia las siguientes carreras y cursos:

- DERECHO
- GEOGRAFIA E HISTORIA
- FILOLOGIA
- FILOSOFIA Y CIENCIAS DE LA EDUCACION (1)
- PSICOLOGIA
- CIENCIAS ECONOMICAS
- CIENCIAS EMPRESARIALES
- CIENCIAS MATEMATICAS ' .
- CURSO DE ACCESO PARA MAYORES DE 25 AÑOS
Al mismo tiempo, se recuerda que el plazo de traslado de ex

pediente, imprescindible para poder cursar estudios en esta Umver- 
S|dad, finaliza el próximo día 10 de julio.

Del primer ciclo de esta Facultad sólo se tutorizará el Curso de 
Adaptación para Diplomados de E.G.B.

pianista de excepción, Jean 
Bernard Pommier, conocido in
ternacionalmente por sus actua
ciones con las mejores orquestas 
del mundo.

Como viene siendo habitual, 
se incluye en el programa un 
concierto de órgano en la cate
dral. Esta vez será a cargo deJ 
Montserrat Torrent, que viene 
por segunda vez a la Semana dir 
Segovia y que estará acompaña
da por la trompeta de Viceáte 
López. El salón de tapices?del 
palacio de La Granja será esce
nario ideal para el programa de 
música barroca que ofrecerán el(» 
20 de julio una de las mejores ' 
clavecinistas, Aliñe Zilberajch, 
y el especialista en flauta déa,pi
co Alvaro Matías.

Como ya hemos indicad^ los 
dos últimos días estarán ocupa
dos por sendos programas de la 
Orquesta de Cámara de' Stutt
gart. Mozart, Vivaldi, Teleman 
serán algunos de los auto/es in
terpretados en el patio desarmas 
del alcázar en dos conciertos 
que se perfilan como Ús «estre
llas» de la Semana.

En cuanto al precio de las en
tradas, ha subido ligeramente 
con respecto al año pasado. En 
cualquier caso, los organizado
res insistieron en que siguen 
siendo precios simbólicos te
niendo en cuenta el reducido 
áforo de los escenários en que se 
celebran y el caché de los artis
tas invitados. Por ello, sólo en el 
concierto de la catedral —cuyo 
áforo es mayor— se mantiene el 

precio del año pasado. En el res
to, la entrada general costará 
500 pesetas; 250 la de estu
diantes y 400 para los socios de 
la filarmónica.

Otra novedad es la intención 
de adecuar los recintos a la ca
lidad de los conciertos progra
mados. Se va a cuidar especial
mente la decoración de los esce
narios, la iluminación e incluso 
las sillas para los espectadores.

Como se sabe, el convenio 
para la realización tanto de la 
Semana de Música de Cámara 
como para el Festival Interna
cional se firmó entre el Ayunta
miento, la Diputación Provincial 
y la Junta de Castilla y León, en
tidades que aportan iguales can
tidades para su realización. Sin 
embargo, el alcalde destacó 
el envío para su firma de conve
nios de adhesión a instituciones 
como la Caja de Ahorros, que 
viene colaborando todos los 
años y el Patrimonio Nacional. 
También se está a la espera de 
ayuda económica de la Dirección 
General de Música y Teatro que 
ha prestado ya apoyo técnico a 
la Semana.

Variedad e importancia de 
programas e intérpretes son pa-. 
ra el secretario técnico de los 
Festivales Francisco Rodríguez 
las dos notas características de 
esta Semana que, al igual que 
ha ocurrido tradicionalmente, es 
de esperar que tenga un impor
tante eco fuera de segovia.

A.T.
(FOTO: AURELIO MARTIN)

Nuevo jefe 
provincial 
del SENPA

Ha sido nombrado nuevo jefe 
provincial del Servicio Nacional 
de Productos Agrarios (SENPA) 
Luis Miguel Alfonso Barco, 
quien lleva varios años destina
do en la Jefatura Provincial de 
Segovia. Sustituye en el cargo a 
José Bocos Cantalapiedra, que 
le ha ocupado durante bastantes 
años.

Pedro Alvárez de Frutos cen
tró su primer comentario sobre 
la rapidez de la actuación del 
Gobierno en las transferencias a 
las comunidades «que se puede 
constatar —dijo— en el número 
de decretos de transferencia 
aparecidos en el Boletín Oficial. 
Hasta el 31 de diciembre de 
1982 se firmaron 253 decretos, 
mientras que el actual Gobierno 
en el año y medio que lleva de 
gestión ha firmado 583 decre
tos». Esta rapidez, según dijo, 
ha tenido dos motivos claros, la 
funcionalidad de la Adminis
tración y la evitación de la incer
tidumbre ciudadana sobre a 
quién corresponden las compe
tencias.

En torno a las valoraciones 
económicas definitivas de las 
transferencias, dijo que se ha
bían hecho con la metodología 
aprobada por el Consejo de Po
lítica Fiscal y Financiera y con 
dos objetivos fundamentales: 
«Que no produzca desequilibrios 
financieros y, además, que no se 
duplicara el gasto público». En 
este apartado informó que el 
coste efectivo de los servicios 
cuyo traspaso a las comunidades 
autónomas se ha aprobado por 
las respectivas comisiones mix
tas asciende a casi 400.000 mi
llones de pesetas de 1983 (sin 
incluir al País Vasco) a los que 
se han de añadir otros 283.000 
millones de pesetas correspon
dientes a los traspasos del IN
SALUD e INSERSO, es decir de 
la Seguridad Social.

De todas formas, respecto del 
panorama general —dijo— no 
tenemos que ver un proceso ce
rrado que permita evaluae'resul- 
tados y que permita sentenciar 
la funcionalidad y la eficacia de 
los procesos autonómicos, por
que en este momento estamos 
poniendo en pie las instituciones 
autonómicas, dotándolas de los 
medios que en un futuro les ha
ga posible el autogobierno». 
Añadió más adelante que el pro
ceso no quedaría totalmente ce
rrado y que no se encontraría un 
funcionamiento perfecto de la 
nueva Administración, posible
mente hasta pasadas dos nuevas 
legislaturas, más de ocho años.

Aceptó el que hasta el mo
mento se hubieran producido 
desajustes entre las competen
cias transferidas a las comuni
dades y las dotaciones económi
cas que éstas deberían haber re
cibido para asumirlas de forma 
efectiva y justificó esta situación 
en el hecho de que hasta ahora 
se había contado con la Ley del 
Fondo de Compensación Inter
territorial y la de Cesión de Tri
butos a las Comunidades Autó
nomas, ya aprobadas en el Par
lamento. •’

COMPETENCIAS 
A CASTILLA Y LEON

En torno a las competencias a 
la Comunidad de Castilla y León 
informó que tan sólo le restaban 
por ser transferidas el 8 por 
ciento de las mismas. Del 92 por 
ciento ya transferido dijo que el

17 por ciento lo había sido antes 
del 31 de diciembre de 1982 y el 
75 por ciento restante desde esa 
fecha, coincidente con la llegada 
del PSOE al Gobierno.

El 36,2 por ciento de lo trans
ferido corresponde a Agricultu
ra, el 23,1 a Obras Públicas y 
Urbanismo, el 19,8 a Sanidad y 
Consumo, el 11,9 a Cultura, el 
3,4 a Trabajo y Seguridad Social 
y el 2,4 a Justicia. En materia de 
Educación no corresponden 
transferencias a las comunida
des que se acogieron para su 
formación al articulo 143 de la 
Constitución.

En relación al personal, dijo 
que habían sido transferidas por 
los ministerios a la Comunidad 
de Castilla y León 10.542 fun
cionarios, 4.306 de los cuales 
correspondían al de Sanidad y 
Consumo, 2-078 a Obras Públi-

(Foto, Aurelio Martin)
cas, 1.025 a Cultura y 1.610 a 
Agricultura. Entre las transfe
rencias más significativas des
tacó la de Carreteras que supo
ne el traspaso de 1.703 perso
nas, con un coste de más de 
4.600 millones y 11.101 kilóme
tros de carreteras.

El coste de los traspasos rea
lizados a nuestra comunidad se 
elevan a 7.272 millones de pe
setas, de los que 2.843 corres
ponden a Cultura, 2.747 a Agri
cultura y, en tercer lugar 815 
a Trabajo y Seguridad Social.

En cuanto al Fondo de Com-* 
pensación Interterritorial, u r o  
de los tres apartados para la 
financiación de las comunidades 
junto a la Cesión de Tributos y la 
participación en los Presupues
tos Generales'del Estadeí, el se
nador Alvarez de Frutos informó 
que corresponden a nuestra co
munidad para el presente año 
19.198 millones de pesetas, un 
9.2 por ciento de la cantidad glo
bal del Fondo y un 6,3 por cien
to más que el pasado año. Nues
tra comunidad es la tercera en 
cuanto a volumen de dinero a 
percibir del Fondo, tras Andalu
cía. a la que corresponden 
57.972 millones y Galicia 21.294 
millones, el 27,7 y el 10,2 por 
ciento, respectivamente de la ci
fra global del Fondo, que as - 
ciende para este año a 209.000 
millones de pesetas.
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AGENDA
PARA MAÑANA

Sábado 7 de julio

Van 189 dias, faltan 177.
Sol! De 6,51 a21,47.

Santos". Fermín, Apolonio y 
Carísima.

«El verdadero fin de la polí
tica es hacer cómoda la vida y 
felices a los pueblos». (Bos- 
suet).

Hernanz Cano. Puente de San 
Lorenzo,5.

Cupón Nacional 
de Ciegos

NUMEROS PREMIADOS DIA 5
Con cien mil pesetas

1.608
Con cinco mil pesetas, los 

terminados en
■ 608

Con quinientas pesetas, los 
terminados en

08
Con cincuenta pesetas, los 

terminadosen
8

Aproximaciones de 1.250 
pesetas a los números 

1.607 y 1.609

Según datos del Instituto Na
cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión. 678,6 m/m.
Viento del NE. 
Temperatura máxima. 30,6 °.

En la mañana de hoy

Presión. 678,6 m/m.
Viento en calma.
Temperatura mínima. 17,8°.
Temperatura a las 8.18,8°.

En España
Pronóstico para mañana sá

bado. Nubosidad y débiles chu
bascos en Galicia y región can
tábrica.

Soleado y seco en las demás 
regiones españolas aunque se 
registarán algunas nubes ves
pertinas en desarrollo por Na
varra, Rioja, Aragón y las dos 
Mesetas.

Temperaturas altas y vientos 
fuertes en el mar de Alborán y 
en el Estrecho.

- CINES----------
CERVANTES:

Hoy 10,45 noche. ESTRENO 
ZELIG

Deliciosa obra maestra 
de WOODY ALLEN

Tolerada

LA CASA DEL SIGLO XV

Cerámicas de Lola Gil y Ju
lián Gil. Hasta el 24 de julio.

TORREON DELOZOYA 
(Obra Cultural de la 

Caja de Ahorros)

Ignacio Zuloaga. Hasta el dia 
26 de julio.

EN EL CASINO DELA UNION-

Oleos del artista segoviano Ri
cardo Renedo. Hasta el 13 de 
julio. (Visitas, laborables de 7 a 
8 y festivos también de 12 a 
2).

EN EL COLEGIO 
DE ARQUITECTOS

II Muestra de Obras de Ar
quitectos. Hasta el 12 de ju
lio.

EN «ARTE-MODA»

Paisajes segovianos, exposi
ción colectiva de artistas resi
dentes en Segovia.

JUAN ANTONIO 
MORENO
PODÓLOGO

Comunica que permanece
rá cerrado por vacaciones 

hasta el día 16 de julio.
Ruiz de Alda, 10 
Teléfono 42 62 49

t
PRIMER ANIVERSARIO

EL SEÑOR
DON AMANDO ESCORIAL 

ESCORIAL
Cofrade de la Fuencisla y de la Dolorosa de Santa Eulalia

Falleció el día 8 de julio de 1983

SUS FAMILIARES,
Agradecen la asistencia al funeral que se celebrará en la 

iglesia de San Martín, a las 7,30 de la tarde, del día 7 de julio 
de 1984, y las misas que se celebren en la Catedral, el día 8, 
a las 2 de la tarde y a las 6 de la tarde; en la iglesia de las 
Monjas de San Juan de Dios, 9,30 horas; Corpus Christi, dia 8, 
a las 8,30, y cultos durante el citado día, serán aplicados por 
el mismo, así como durante todo el año, el culto de la tarde, 
a las 8.

VERANO FOLKLORICO 

en VENTA MAGULLO
Todos los sábados

GRAN CENA-BAILE y nuestro 
gran concurso de danza y paloteo

Este sábado, 
EL GRUPO DE BERNUY DE PORREROS

«MAZINGIRA»
Este es el nombre de una re

vista internacional sobre medio 
ambiente y desarrollo editada 
por Ediciones del Serbal, S. A., 
de Barcelona. En este número 
que acaba de publicar encontra
mos tanto temas de actualidad 
como científicos y tecnológicos, 
la caza de ranas amenaza la pro
ducción arrocera de la India, se 
recurre a la radiación en la gue
rra contra las plagas de Egipto, 
la genética vegetal: un arma 
nueva contra el hambre, etc., 
son algunos de ellos.

HERMANDAD 
■L DE DONANTES 

DESANGRE
Donaciones 
efectuadas 

en el día de ayer

Unidades 
de sangre

Reservas 
Banco de Sangre 
en el día de hoy

Unidades 
de sangi e

O+ 5 O+ 13
o- - O- 10
A+ 2 A + 20
A- 2 A- 5
B+ 1 B + 5
B- - B- 1
AB + - AB+ 1
AB- - AB- 1

Total 10 Total 56

NECESIDADES URGENTES 
A+ O +

Horario de donaciones en la 
R. S. «Licinio de la Fuente»: 

de 9 a 14,30 horas 
(de lunes a sáoado)

Suscríbase a:

EL ADELANTADO BE SEGOVIA

r EL MELAITADO DE SEGOVIA-
DECIA HACE 50 AÑOS

EL MINISTRO DE LA GUERRA VISITA SEGOVIA

...Puede asegurarse que uno de los motivos de la visita 
girada a Segovia por el ministro de la Guerra, ha sido el de 

, apreciar «de visu» la instalación de la Escuela Automovilísti
ca, acerca de la cual parece existir aún propósito de traslado. 
Ni que decir tiene que al conocerse en Segovia tal rumor, los 
diputados a Cortes interesaron del señor Martín Barrio, 
cuando era Poder, que no se llevaran adelante las obras que 
se realizaban con aquel fin en Carabanchel, mediante los 
créditos concedidos con ese objetivo por el señor Azaña. La 
gestión no dio resultado alguno y las obras de referencia 
prosiguieron.

Ya el señor Hidalgo en el Ministerio de la Guerra, se 
reanudaron las gestiones en el mismo sentido, pero como 
tales obras seguían su curso, el señor Fernández de Córdoba 
anunció una interpelación, que fue aceptada, pero que sufrió 
continuos aplazamientos con motivo de los graves problemas 
de carácter nacional que se habían planteado... Creemos po
der asegurar que el señor Hidalgo salió ayer altamente 
satisfecho de esta visita, y no tendría nada de particular que, 
como resultado de ella, quedará sin efecto todo propósito de 
traslado de ese organismo.

Horarios para visita de mu
seos en la capital.

Museo Provincial de Bellas 
Artes. Laborables, 10 a 14 y de 
16 a 18. Domingos, 10 a 14. Lu
nes, cerrado.

Museo de la catedral. Abierto 
todos los días. Sábados, domin
gos y festivos, de 9,30 a 18, la
borables, de 9 a 13 y de 15 a 18.

Museo Zuloaga. Laborables, 
de 10 a 14 y de 16 a 18. Domin
gos, de 10a 14. Lunes,cerrado.

EN LA PROVINCIA

Museo de Caza en Rio frío. De 
10a 1 y de3a 6-

Museo Parroquial de Sotosal- 
bos (avisar en la casa parro
quial).

La Biblioteca Pública del Es» 
tado, situada en la llamada 
«Cárcel Vieja», tiene el siguien
te horario. De lunes a viernes, 
10,30 a 13,30 y de 17,30 a 
20,30. Sábados. 10,30 a 13,30.
Domingos, no hay servicio.

(Nuevo teléfono, 430780).

Iva
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00 Telediario. . .
15,35 Sesión de tarde.
17,00 ¡Hola,chicos!
17,05 El inspector ardilla.
17,30 Barrio Sésamo.
18,00 El arte de vivir.
19,00 Minería.
19,30 La tarde.
20,30 Al galope.
21,00 Telediario.
21,35 Vuelta a España de cru

ceros.
21,45 Supestar.
23,20 Vientos de guerra.
00,10 Telediario cierre.
00,15 Concierto sentido.
00,45 Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

15,00 Tenis: Wimbledon.
17,30 Ultima frontera.
18,30 Balonmano.
19,40 La clave.
24,00 Telediario 3.
00,30 Teledeporte.
00,45 Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

6,00 El despertador.
7,00 Matinal SER. 
8,30 Cosas de Segovia.

10,03 Su programa.
11,03 Super baby.
12,03 Sorteo de la Lotería Nacio

nal.
12,30 Su programa.
13,05 Segoviaen directo. 
14,30 Informativo de las 2,30. 
15,00 Segovia a las 3.
16,03 El gran musical del sába

do. /
17,03 Los 40 principales. 
19,30 Santo rosario.
20,00 Informativo de las ocho. 
20,15 Figuras del disco.
21,03 Supervenías. • 
22,10 La noche es joven. 
22,30 Información local. 
22,40 Angel Alvarez. 
23,00 Hora 25.
00,30 La gran movida.

Coincidiendo con las horas 
informativos SER.

RADIO SEGOVIA F. M.

6,00 El despertador.
7,00 Matinal Cadena SER. 
8,30 Cosas de Segovia.

10,00 Los 40 principales (13 ho
ras ininterrumpidas de 
música).

22,55 Ultimo informativo local. 
23,00 Simultáneo O. M.

PARA MAÑANA

7.00 Concierto para la hora del ’ 
desayuno.

9.05 «La hora H».
12 05'Sábado éñ Antena 3 de Se

govia.
12,10 Sorteo Nacional de Lotería 
12,30 Superfantástico.
13.30 Deportes en Antena 3. 
14,05 Antena 3 a las 2
14.30 Crónica 3. 
15,00 Café de redacción. 
15,30 Salsa.
17,05 Sábado en Antena3. 
21.02 Cara acara. 
22.02 Sólo para exquisitos. 
23,05 Jazz porque si.
24,05 Información deportiva.
24.30 Asignaturas pendientes- 

1,30 Gomaespuma.
3,30 Ya es domingo en Ante

nas.
Coincidiendo con las horas
Informativos de Antena 3

97. 6 SEGUNDO CANAL DE 
ANTENAS DE SEGOVIA

12 horas de programación 
musical. Sábados, de 10 a 22 
horas.

M.C.D. 2022
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Cambio de nombres
Se siguen produciendo cam

bios de nombres de los que, pa
rece por un propósito premedi
tado, no se da la necesaria in
formación pública, sino que se 
deja que el tiempo vaya habi
tuando a la utilización de esas 
nuevas denominaciones.

Ya nos referimos, en su mo
mento, al cambio de nombre de 
la residencia sanitaria de la Se
guridad social, que perdía tal 
calificativo y, por supuesto, la 
denominación de «Licinio de la 
Fuente» para pasar a llamarse 
—aunque insistimos en que aún 
no se ha anunciado oficialmen
te— Hospital General de Sego- 
via. Por entonces se comentó, 
también sin confirmación, que 
la Policlínica «18 de julio» se 
llamaría Policlínica de San 
Agustín, pero ahora comproba
mos que en el espacio de pares 
que anteriormente ocupaba el 
escudo del yugo y las flechas se 
ha colocado el nombre de «Hos
pital Policlinico de Segovia».

Asimismo, hasta hace poco se 
llamaba «Alto de los Leo
nes» el campamento situado en 
San Rafael, al que ahora, en 
documentos oficiales —tampoco

Su próximo automóvil: VOLVO
El automóvil para la gente que piensa 

Un coche clásico a precio asequible 
La más alta tecnología ■

Exposición y venta: J. HORCAJO, S. A. Fernández Ladreda, 15
Oficina y talleres: Carretera Soria, Km. 189 • Teléfono 43 22 61 r SEGOVIA

LA SEÑORA

DOÑA MARIA ANTONIA 
ALVAREZ DE DIEGO

Falleció en Segovia el día 5 de julio de 1984
Habiendo recibido los Santos Sacramentos 31 la bendición de S. S.

D. E. P.
Su desconsolado esposo, Carlos López 

Alba; hija, Isabel López Alvarez; hijo polí
tico, Victorio Cobos Robledo; nietos, Car
los, Raúl, Francisco y María Isabel Cobos 
López; hermana política, Vicenta Sancho 
Vassó; sobrinos y demás familia y su que
rida amiga Carmen Sancho Cantalejo,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asis
tencia al funeral que, por el eterno descanso de su 
alma se oficiará hoy, día 6, a las 5 de la tarde, en la 
iglesia parroquial de Santa Eulalia, despidiéndose el 
duelo acto seguido.
La misa de privilegio se dirá el día 7, a las 10 de la 
mañana, en dicha iglesia.

dicho públicamente— se deno
mina «Alto del León», es decir, 
que se vuelve a su nombre pri
mitivo.

¿Por qué ese aparente (deci
mos aparente porque no sabe
mos si es intencionado o simple 
olvido) propósito de ocultar unos 
cambios cuyo conocimiento es 
absolutamente necesario para el 
público?

Conferencias en la 
provincia sobre la 
campaña cerealista

Organizadas por la Jefatura 
del SENPA de Segovia, se van a 
impartir una serie de charlas- 
coloquio sobre el tema «La cam
paña cerealista», que se cele
brarán a las 21,30, el día 9 en 
Sangarcia, antiguo comedor de 
las escuelas; el dia 10 en Car
bonero el Mayor, centro social 
de la Delegación de Cultura; 
dia 11 en Nava de la Asunción; 
12,enAyllón; 13, en Cantalejo. 
Todas en los respectivos ayunta- 
'mientos y 18 en el aula cultural 
«La Magdalena» de Cuéllar.

Sucesos en la capital 
y provincia
CUATRO HERIDOS 
GRAVES
EN ACCIDENTE 
DE TRAFICO

El Subsector de Tráfico de la 
Guardia Civil nos da cuenta de 
un accidente de circulación que 
ocurrió en el punto kilométrico 
135,800 de la N-1 (Madrid-lrún j, 
término de Honrubia de la Cues
ta, dondfe un turismo se salió de 
la calzada volcando resultandp 
cuatro heridos graves y una le
ve. También, en el kilómetro 
70,600 de la A-VI (Villalba-Ada- 
nero) se incendió un camión 
quedando siniestro total, aun
que no hay desgracias persona
les.

En la Comisaría de Policía se 
ha presentado denuncia por sus
tracción de un radio-cassette en 
el interior de un turismo. Ha pa
sado a disposición judicial un 
individuo como presunto autor 
de tentativa de robo en Indus

trias Núñez. Ha aparecido el ve
hículo robado BU-0124-B, ha 
habido tentativa de robo en un 
kiosco de helados y ha despare
cido un ciclomotor.

Libros en Segovia

«Segovia, ecos de una tarde»
Antonio Moregón Agudo, co

mo tantos hombres no nacidos 
en Segovia pero residentes aquí 
por alguna temporada — Mora- 
gón va por los ocho años como 
profesor de dibujo en el INB 
«Mariano Quintanilla»—, ha sa
bido descubrir y palpar, con su 
fina sensibilidad, un poco del 
alma de la ciudad, de la esencia 
de su «vestimenta» urbanística. 
Moregón es poeta con el lápiz 
y con la pluma. Ilustra su libro 
con bellos dibujos, bellos apun
tes de la ciudad realizados bien 
a plumilla o bien al carbón; dos 
estilos distintos impuestos por 
la técnica, pero igualmente gra
tos al observador y lector. Ha 
sabido coger, junto a lo tradicio
nal, aspectos y ángulos más ig
norados, con lo que también de
muestra que conoce la ciudad a 
fondo, que gusta perderse en 
ella, contemplando, escrutando,

NUEVO HORARIO DE CINE 
EN LA CAPITAL

La empresa del cine Cervan
tes, de nuestra capital, único 
que por ahora permanece abier
to, nos informa que ha decidido 
efectuar un cambio en los hora
rios de proyección, cambio que 
ya se puso en vigor el pasado 
miércoles. En lo sucesivo, los 
días laborables la sesión comen
zará a las once menos cuarto de 
la noche, hora fijada previa con
sulta a buen número de aficio
nados, comprobándose que 
se prefiere ese adelanto de 15 
minutos en el comienzo de la 
proyección. Los sábados y do
mingos la sesión de tarde será a 
las ocho y la de noche, también 
a las 10,45.

En cuanto a la programación 
en este cine, podemos señalar

Corte de tráfico. 
en la calle 
de Morillo

Excmo. Ayuntamiento de Se
govia.—Con motivo de la colo
cación de andamio, para la reali
zación de obras en edificio sito 
en la calle Morillo, se procederá 
a efectuar un corte al tráfico ro
dado en dicha calle, durante los 
días 9,10 y 11 del presente mes.

Lo que se hace público para 
general conocimiento.

Segovia, 5 de julio de 1984. 
EL ALCALDE. Fd° Miguel An
gel Trapero García.

analizando cada edificio, cada 
rinconada, cada panorámica... Y 
esas mis cualidades del pintor 
las pone de relieve en la faceta 
literaria, hasta el punto de que 
no se sabe si los dibujos ilustran 
el texto o este el que sirve de 
complemento a aquellos. Mora- 
gón, en prosa y en verso, deja 
escapar de su sensibilidad las 
impresiones que le causan di
versidad de instantáneas sego- 
vianas; todas ellas aisladas, 
pero cor. un claro lazo de unión, 
un auténtico cordón umbilical 
que es la ciudad misma, vista, 
vivida y sentida por el autor. De 
sus emociones artísticas ha na
cido esta obra que supone un 
nuevo y valioso aporte a la am
plia bibliografía inspirada por 
Segovia a propios y extraños. 
(La edición es de la Obra Cultu
ral de la Caja de Ahorros).— P.

algunas destacadas películas 
contratadas ya. La que hoy se 
estrena lleva varias semanas de 
éxito en el madrileño Callao, 
«Zelig», un filme protagonizado 
por el popular Woody Alien y 
Mía Farrow. Para el día 12 se 
tiene preparado el estreno de 
«En los límites de la realidad», 
una película de cuatro episodios 
dirigidos por otros tantos famo
sos directores, como son John 
Landis, Steven Spielberg, José 
Dante y George Miller. Y para 
el dia 20, «Klute», la película 
que dio a Jane Fonda el Oscar 
a la interpretación femenina, 
que comparte el estréllalo en el 
filme con Donald Sutherland, 
bajo la dirección de Alan J. 
Pakula.

Día de la Familia 
en el campamento 
«Alto del León» 
de San Rafael

Consejería de E. y Cultura.— 
Como ya es costumbre en todos 
los turnos promovidos por la 
Junta de Castilla y León, el 
próximo domingo día 8 de los 
corrientes, se celebrará en el 
campamento «Alto del León» de 
San Rafael el «Día de la Fa
milia».

Los actos programados darán 
comienzo a las 11 de la mañana.

EL MERCADO DE GANADOS
Subidas en el ganado porcino y vacuno

El ganado porcino conoció en el mercado de ganados de 
ayer un nuevo cambio de orientación, en esta ocasión, una 
subida de precios, que según previsiones es posible que se 
repita la próxima semana. En cebo sube 5 pesetas el selecto, 
4 el normal y 2 el graso. .

En vacuno también se produjeron alzas, 5 pesetas en 
añojos, 5 en terneras de leche y 10 en terneras de pienso.

En ovino el lechal baja 10 pesetas y las restantes catego
rías repiten precios.

Los precios fueron los siguientes:
PORCINO.—Selecto 148; normal, 134; graso, 124; cerdas 

desvieje, 95-100; lechones selectos, 185 y normales, 175.
VACUNO.—Añojos extra, 420; de primera, 400; de segun

da. 375. Vacas extra, 295; de primera, 225; de segunda, 175. 
Terneras leche de hasta 130 kg., 565; de más de 130 kg., 555. 
Terneras pienso de 150-175, 425; de 175-200 kg., 415. Los 
terneros de vida de cruce charolés, 335; de cruce pardo, 330 y 
del país, 285.

OVINO:—Lechal, 405; recental. 295; pascual. 260; gran
des, 210. y ovejas. 60.

La cebada en destino a 21.30 pesetas kilo.
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NAVA DE LA ASUNCION

Se instalará una biblioteca municipal
(AMARUARRI, CORRESPON

SAL).
El Ayuntamiento pleno cele

bró sesión ordinaria, en la cual 
se adoptaron los siguientes 
acuerdos: Instalación de una 
biblioteca municipal, conforme 
a los acuerdos suscritos entre 
este Ayuntamiento, la Diputa
ción y la Consejería de Educa
ción y Cultura de la Junta de 
Castilla-León, donde el Ayunta
miento se compromete a incluir 
en su presupuesto, anualmente, 
la cantidad de 200.000 a 250.000 
pts., para gastos de manteni
miento y personal, y por supues
to cede el local para su ubica
ción. La Diputación aportará la 
cantidad que corresponda a ese 
millón o dos de pts. que se ha 
comprometido a facilitar para 
fomento de actividades en todas 
las bibliotecas públicas abiertas 
o que se abran. La Junta de Cas
tilla y León aporta 1 -200.000 pts 
para obras de acondicionamien
to, 1.000.000 pts. para adquisi
ción de mobiliario y el lote fun-

CULLLAR

Clausura del curso 
en el centro 
socio-cultural

(J.C.LL., CORRESPONSAL).

Mañana sábado tendrán lugar 
los actos de clausura del curso 
83-84 en el centro socio cultural 
que la Junta de Castilla y León 
tiene en esta localidad.

Alrededor de las 7,30 de la 
tarde saldrá del centro una co
mitiva formada por grupos de 
danzas que realizarán una ex
hibición en la plaza de la Sole
dad. Después de nuevo en el 
centro, se abrirá al público una 
exposición de trabajos realiza
dos durante el curso que perma
necerá hasta el próximo día 13.

dacional de libros, valorado en 
2.000.000 de pts. Anualmente el 
Centro Coordinador de Bibliote
cas aportará nuevos fondos bi
bliográficos. En relación con es
te tema el Grupo Popular pre
sentó dos mociones en las que 
se recogía entre otras cosas, so
licitar a la Junta de Castilla- 
León, de acuerdo con el proyec
to del arquitecto municipal, la 
cantidad de 1.215.000 pts para 
el acondicionamiento del local 
donde se instalará la biblioteca, 
ejecución de obras por aminis- 
tración, autorizar a la Alcaldía 
para llevar a cabo las gestiones 
necesarias y rátificación del 
acuerdo anterior. Estos dos últi
mos puntos fueron los que moti
varon la abstención del Grupo 
Socialista, por entender que no 
iban a ratificar un acuerdo en el 
que votaron en contra, máxime 
cuando ellos habían convocado 
un pleno extraordinario donde 
habían presentado una moción 
sobre la isntalación y funciona
miento de una biblioteca muni
cipal, siendo rechazada por la 
propuesta alternativa que pre
sentó el Grupo Popular, y por 
otro lado estimaban que debe
rían estar presentes en las ges
tiones que se realizaran, ya que 
este grupo había sido el que em
prendió la propuesta de la insta
lación de la biblioteca y también 
había efectuado gestiones para 
su consecución.

OTROS TEMAS

Por unanimidad se aprueba la 
solicitud a la Consejería de Bie
nestar Social de la Junta de Cas
tilla-León de 221.273 pts. para 
dotación de material a los con
sultorios médicos y practicante.

Por unanimidad se aprueba la 
petición de la Consejería de 
Agricultura de la Junta de Cas
tilla-León de ceder el Ayunta
miento unos locales, de forma 
temporal mientras se buscan 
otros para su residencia habi-

tual, para la instalación de la ofi
cina comarcal agraria.

Con la abstención del Grupo 
Socialista (en este punto los so- 
cialistae tqvieron la fuga de un 
voto al votar favorablemente a la 
propuesta del Grupo Popular 
uno de sus miembros, concre
tamente de su concejal Petra 
Maestro , se aprueba la ratifica
ción del acuerdo de la Comisión 
Permanente de 30-4-84, sobre el 
recurso de alzada contra el 
acuerdo de la Comisión Provin
cial de Urbanismo denegando li
cencia de obras a Juan Carlos 
Sanz Cuesta. El portavoz del 
Grupo Socialista argumentó so
bre la asbtención de su grupo 
que «se puede haber cometido 
una ilegalidad en la venta de ese 
terreno al solicitante de la licen
cia de obras, aparte de que la 
Ley del Suelo no permite la for
mación de núcleos de población 
en zonas no urbanizables».

Se rechaza la solicitud del 
Grupo Socialista de modifica
ción del horario de sesiones de 
la Comisión Permanente, ya que 
éste al celebrarse todos los lu
nes a las 16 horas, perjudica los 
intereses económicos del repre
sentante socialista en dicha Co
misión Permanente, al coincidir 
este horario con el suyo laboral, 
según alegó el portavoz socia
lista. Tras el rechazo de esta so
licitud, dicho portavoz dijo que 
los concejales del Grupo Popular 
habían demostrado una cierta 
ineptitud al no tener capacidad 
ni para manifestar su voluntad 
durante el transcurso de la pre
sente legislatura puesto que ha
bían permanecido callados en 
todas las sesiones celebradas. 
Siendo respondido por el alcalde 
al decir éste que, ya manifesta
ban su voluntad levantando la 
mano en las votaciones.

EL ESPINAR

PIENSOS
COMPUESTOS Y 
CONCENTRADOS

INSTALACIONES DE 
ORDEÑO Y QUESERIA

Asesoramiento técnico y Asistencia Comercial

VISAN
Doctor Esquerdo, 168 - Madrid-7

Precisamos para alguna zona 
VENDEDOR PROFESIONAL 

COMPETENTE 
Interesados envíen por escrito 

solicitud con historial

150 niños 
de APADEFIM, 
en «La Panera»

Siguiendo con las actividades 
preparadas para este verano los 
niños de APADEFIM participa
ron el pasado día 24 de junio en 
una merienda celebrada en la 
finca «La Panera» que posee 
Andrés Hernando en El Espi
nar.

En una enorme paellera cedi
da por el Regimiento de Artille
ría los jefes de cocina de Casa 
Cándido y el Parador Nacional, 
Tomás Urrialde y Luis Benavi- 
des, maniobraron para prepa
rar el arroz para los 150 niños 
que allí se congregaron.

La celebración contó asimis
mo con la entrañable y desinte
resada colaboración de varias 
firmas segovianas que pusieron 
a disposición de los directivos de 
APADEFIM todas las viandas 
necesarias para el evento, desde 
el arroz a la sal, la fruta o las 
chuletas.

Acabada la merienda todos 
participaron en una pequeña ca
pea que se celebró en la misma 
finca gracias a la generosidad de 
Andrés Hernando que una vez 
más se volcó, como lo hicieron 
los jefes de cocina y todos aque
llos a los que se les pidió su co
laboración, para que estos niños 
disfrutaran de una tarde plena
mente feliz.

' TELETIPO 
DE LA REGION

APROBADO EL DECRETO DE COMPETENCIAS 
EN CAJAS DE AHORROS

La Junta de Consejeros de Castilla y León aprobó ayer el decreto 
que regula las competencias de la Comunidad en materia de Cajas 
de Ahorros, «que facilitará que un instrumento tan importante como 
son las Cajas contribuyan al bien de la región», según Javier 
Panlagua.

En rueda de prensa, el consejero de Economía y Hacienda de la 
Junta de Castilla y León, Javier Panlagua, explicó el decreto. 
Panlagua dijo que la Junta está «decidida a ejercer cuantas compe
tencias puedan posibilitar el pleno empleo de los recursos financie
ros castellano-leoneses, la potenciación del ahorro en la región y la 
reconversión de ese dinero en inversión productiva en el propio 
territorio de la Comunidad». De ahí que el consejero rechace las 
acusaciones de «control» de las Cajas de las que ha sido objeto el 
proyecto de decreto.

AYUDAS PARA LA CONTRATACION DE JOVENES 
DE PRIMER EMPLEO

La Junta de Consejeros de Castilla y León aprobó ayer un 
decreto porel que se subvencionará el fomento de empleo de 
jóvenes demandantes del primer empleo. Serán aquellos jóvenes 
menores de 28 años que nunca hayan trabajado más de seis meses, 
y que estén inscritos en el INEM.

A través de la Dirección General de Trabajo se concederán 
subvenciones directas de un cincuenta por ciento de la retribución 
bruta anual, que oscilarán de las 150.000 pesetas a las 300.000. 
Estas solicitudes deberán remitirse a las Delegaciones Territoriales 
de la Consejería de Industria y Energía o a la Dirección General de 
Trabajo y tendrán que ser acompañadas por un plan de inversiones 
efectuadas que justifique la creación de nuevos puestos de trabajo.

Calendario de funcionamiento de silos, 
centros y almacenes durante 

el presente mes
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Servicio Na

cional de Productos Agrarios. Jefatura Provincial de Segovia.—Se 
pone en conocimiento de agricultores y adjudicatarios de silos, 
centros y almacenes de esta provincia, que los mismos permanece
rán abiertos los días que a continuación se indican:

AYLLON: A partir del día 17. Lunes, martes y día 28.
BOCEGUILLAS: A partir del día 17. Lunes, martes, miércoles y dia 

21.
SEPULVEDA: A partir del día 17. Jueves y viernes.
CAMPO DE SAN PEDRO: A partir del día 17. Miércoles, jueves y 

viernes.
CANTALEJO: A partir del dia 23. De lunes a viernes.
CARBONERO EL MAYOR: A partir del día 17. Miércoles, jueves y 

viernes.
CUELLAR: A partir del dia 17. De lunes a jueves.
NARROS DE CUELLAR: A partir del dia 17. Los viernes.
HONTALBILLA: A partir del dia 17. Lunes, martes, miércoles y dia 

28.
OLOMBRADA: A partir del dia 17. Los jueves.
COZUELOS DE FUENTIDUEÑA: A partir del dia 17. Los viernes.
NAVA DE LA ASUNCION: A partir del día 17.Lunes, martes y dia 28.
FUENTE DE SANTA CRUZ: A partir del dia 17. Los miércoles.
COCA: A partir del día 17. Los jueves.
SANTIUSTE DE SAN JUAN BAUTISTA: A partir del dia 17. Los 

viernes.
ORTIGOSA DE PESTAÑO: A partir del día 17. Lunes, martes y dia 

21.
SAN CRISTOBAL DE LA VEGA: A partir del dia 17. De lunes a jue

ves y dia 21.
MARTIN MUÑOZ DE LAS POSADAS: A partir del dia 17. Los viernes 
SANGARCIA: De lunes a viernes, excepto dia 16. También abierto 

sábado dia 14.
SEGOVIA: A partir del dia 17. De lunes a viernes y día 28.
TEJARES: A partir del dia 17. De lunes a jueves y día 21.
SACRAMENIA: A partir del dia 17. Los viernes.
TUREGANO: Dias 23 y 24.
FUENTEPELAYO: Dia 26.
AGUILAFUENTE: Dia 27.
NAVALMANZANO: Dia 30.

. MUÑOVEROS: Dia 31.
VILLACASTIN: A partir del dia 17. De lunes a jueves.
ZARZUELA DEL MONTE: A partir del dia 17. Los viernes.
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Colombia

Inminente acuerdo de paz 
con el movimiento guerrillero

Bogotá.—El presidente de 
Colombia, Belisario Betancur, 
afirmó que el acuerdo de paz 
con el «Movimiento 19 de Abril» 
(M-19) y el «Ejército Popular de 
Liberación» (EPL)es inminente.

El anuncio del Jefe del Esta
do colombiano fue hecho ante 
un grupo de artistas que lo visi
taron en su despacho para soli
citar su autorización con el fin 
de celebrar una jornada de paz 
el 29 de julio.

El presidente colombiano ase
guró que el acuerdo está listo y 
que sólo le faltan «algunos pun
tos y algunas comas», dijo 
textualmente.

Por su parte, portavoces del.

<M-19» informaron de que el 
pacto con el Gobierno podrá fir
marse el 20 de julio, fecha nacio
nal de Colombia. ,

A esta nueva tregua, similar a 
la pactada con las «Fuerzas^Ar
madas Revolucionarias de1 Co
lombia» (PARC), que ent/ó en 
vigor el 28 de mayo, se sumará 
el «EPL», según anuncio hecho 
por Oscar William Calvo, líder 
de esta agrupación.

El documento que firmará el 
Gobierno con los dos'movimien- 
tos establece, además de el alto 
el fuego, una serie de compro
misos socieconómicos, para la 
reincorporación de* Jos miem
bros de la guerrilla a la vida civil 
colombiana.— Efe.

Investigaciones sobre el conato 
de golpe de Estado en Solivia

La Paz.—El coronel del Ejér
cito Rolando Saravia, exministro 
de Asuntos Agropecuarios del 
régimen del general David Padi
lla Aranciba, era el cabecilla del 
presunto golpe de Estado del 
pasado sábado en Bolivia, in
formaron las autoridades de 
este país.

Saravia se encuentra actual

Desarme ,
Los países socialistas acusan a la OTAN

Viena. —En las negociaciones que tienen lugar en Viena sobre la 
reducción de tropas en Europa Central, los países socialistas 
acusaron ayer a la OTAN de haber «impedido un acuerdo».

El jefe de la delegación húngara, Janos Petran, basó esta afir
mación en que la OTAN se había «autoasignado el papel de árbitro» 
y durante los últimos once años «había intentado sacar ventaja a 
costa del bloque socialista». —Efe

mente prófugo y los organis
mos de seguridad han iniciado 
su búsqueda en las principa
les capitales y centros rurales de 
esta nación. •

Por otra parte, como ya infor
mamos, Bolivia-amaneció ayer 
paralizada por una huelga gene
ral decretada por la Central 
Obrera Boliviana (COB).

Argentina
El coste de la vida 
se incrementó 
en un 158,9 
por ciento

Buenos Aires.—La inflación 
sigue aumentando en Argentina 
pese a las medidas adoptadas 
por el presidente Raúl Alfon- 
sin, que no impidieron que en 
los últimos seis meses el coste 
de la vida se incrementase en un 
158,9 por ciento.

Mientras tanto, el general Ri
cardo Pianta asumió ayer la Je
fatura del Estado Mayor Gene
ral del Ejército, en reemplazo 
del general Jorge Arguindegui, 
cesado por el presidente Raúl 
Alfonsín, a raíz de la resis
tencia que ciertos circuios de 
oficiales mostraron a las inves
tigaciones judiciales por los cri- 
mehes represivos.— Efe.

Vasco detenido
en Hendaya

Hendaya.—José Miguel Gal- 
dós Oronof, alias «Historias», 
vasco español detenido ayer en 
Hegdaya comparecerá hoy ante 
el Tribunal de Hendaya, según 
fuentes judiciales de esta ciu
dad.

Ayuntamiento de Segovia
Junta de Castilla y León
Diputación Provincial de Segovia
Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Segovia

CMVERSIIIAD INTERNACIONAL MENENDEZ PELAN

Galdós Oronof fue detenido 
durante un control de rutina 
pero existía contra él una orden 
de detención dictada por un juez 
de Madrid aunque se ignora por 
qué motivos.— Efe.

PANORAMICA

Seminarios y Encuentros, Verano 1984
Colegio Universitario Domingo de Soto. Segovia.

g r an Br et aña: ei exrpi- 
nistro nigeriano Alhali Umáru 
Dikko, fue secuestrado ayer, du
rante unas horas, en Londi;fes. 
La Policía informó de que Dik
ko, considerado como «el hom
bre más buscado de Nigeria», 
fue encontrado, en el aeropuer
to londinense de Stansted, dro
gado dentro de una caja en la 
que se leía «valija diplomática».

R F.A.. José Luis de Vicente, 
abogado de José María Ruiz- 
Mateos confirmó ayer la presen
tación a la Audienciá Provin
cial de Francfort, 0e los escri
tos en los que los abogados ale
manes del expresidente de Ru- 
masa se oponen a su extradi
ción.

FRANCIA'. El presidente del 
Congreso español de los Dipu
tados, Gregorio Peces - Barba, 
inauguró ayer el curso que sobre 
derechos humanos tiene lugar 
en la Universidad de Estras
burgo, durante el mes de julio.

COLOMBIA: El Banco de Bil
bao concedió un crédito de cua
tro mil millones a seis bancos 
colombianos. Se trata de un 
crédito con posibilidades de am
pliación, para la financiación de 
bienes de capital español en Co
lombia.

CUat emal a: El embajador 
itinerante de la Casa Blanca 
Pera Centroamérica, Harry 
Shlaudeman, concluyó aquí su 
tercera gira por la convulsiona- 
Pe región. Shlaudeman reite- 
r° a los gobiernos de Guate- 
^*a|e, Costa Rica, Honduras, El 
Salvador y Panamá que la 
^Prninistración del presidente 
Ronaiq Reagan mantiene firme 
a tesis de una solución integral 

® 08 Problemas centroamerica- 
os y no favorece los acuerdos 

b'laterales.

SEMINARIOS
• "ARCHIVOS E INVESTIGACION HISTORICA” 

DIRECTOR: GONZALO An es  Al v a r ez  
Fecha: 16 al 20 de Julio

• MERCADO DE TRABAJO Y CRISIS ECONOMICA” 
DIRECTOR: An t o n io  Ga r c ía  d e  Bl a s  
Fecha: 16 al 20 de Julio.

• “RENTAS AGRARIAS Y MERCADO COMUN” 
DIRECTOR: JUAN MUÑOZ GARCIA 
Fecha: 16 al 20 de Julio

• “COMUNIDADES CAMPESINAS EN ESPAÑA

E IBEROAMERICA”
DIRECTOR: ANGEL GARCIA Sa n z
Fecha: 25 al 28 de Julio

• “ARQUITECTURA ACTUAL E INTERVENCION 
EN LA CIUDAD HISTORICA"

DIRECTOR: Simó n  Ma r c h a n  Fiz
Fecha: 23 al 27 de Julio

ENCUENTROS
• “LA TEORIA DE LA COMPETENCIA 

MONOPOLISTICA”

COORDINADORES:
Jo a n  Es t eba n  Ma r q u il l a s  
Pa u l in a  Bea t o  
An d r eu  Ma s -Co l e l l

Fecha: 27 al 31 de Agosto

• “PROBLEMAS ACTUALES DE LA 
ECONOMETRIA”

COORDINADORES:
Ag u s t ín  Ma r a v a l l
An t o n i Es pa sa

Fecha: 10 al 12 de Septiembre

■ Los Encuentros no admiten matriculas ni becas.
Los Seminarios tienen Plazas limitadas.

INFORMACION, MATRICULAS Y SOLICITUD DE BECAS:
AYUNTAMIENTO DE SEGOVIA
Concejalía de Cultura
Plaza Mayor
Tels. 43 36 II (232) - (215)

SECRETARIA DE ALUMNOS DE LA U.I.M.P.
C/ Monte Esquinza. 13
MADRID-4
Tel. 419 05 13 - 419 02 78
Horario: Mañanas 9 a 14 horas
AMPLIACION PLAZO DE BECAS: Hasta el 11 de Julio.

PLAZO DE MATRICULAS: 20 de Junio a 10 de Julio.

La cultura universal desde España.
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Más de una docena 
de proyectos de ley, pendientes 
de aprobación en el Congreso 

de los Diputados
Madrid. —Más de una docena 

de proyectos de ley quedaron 
pendientes de aprobación en el 
Congreso de los Diputados al 
terminar el último periodo de 
sesiones parlamentarias (el 30 

(de junio), según datos recaba
dos por «Europa Press» de fuen
tes parlamentarias.

Son siete proyectos de ley y 
una proposición de ley del Gru
po Socialista las iniciativas más 
importantes que no concluye
ron su recorrido parlamentario, 
a lo que debe sumarse otros 5 
proyectos de ley, la mayoría so
bre temas económicos.

Los proyectos más importan
tes que no lograron culminar su 
tramitación son:

Protección Civil (ya informa
do por la ponencia).

Proyecto de Ley Orgánica 
contra la actuación de bandas 
armadas y elementos terroristas 
(ya dictaminado por la Comi
sión).

Proyecto de Ley de Incompa
tibilidades del personal al servi
cio de las Administraciones Pú
blicas (y dictaminado en Comi
sión).

Para Pujol x

El cambio en el Gobierno no 
tendrá importancia política

Barcelona. —El presidente de 
la Generalidad, Jordi Pujol, de
claró anoche que, según cree, el 
cambio que se puede producir 
en el Gobierno del Estado será 
políticamente poco importante.

Tras una cena que le ofreció 
la Asociación de la Prensa de 
Barcelona, Pujol respondió a 
las preguntas que le dirigieron 
los informadores y anunció que 
la entrevista que mantendrá en 
Madrid con el presidente del 
Gobierno se realizará el dia 23. 
; Para Jordi Pujol, se trata de 
¡una visita puramente institucio
nal en la que se pretende esta
blecer una linea de entendi
miento en los temas que hay 
pendientes como la LOFCA, 
TV3, Ley de Bases, de Financia
ción y otros varios.

Iberia no acepta 
la última oferta 
del SERLA

Madrid.—La compañía Iberia 
no ha aceptado la última oferta 
del Sindicato Español de Pilo
tos de Lineas Aéreas para des
convocar la huelga.

El SEPLA anunció ayer que 
desconvocaria la huelga si la 
compañía, entre otras medidas, 
retiraba las sanciones impues
tas a pilotos.

La negativa de la compañía se 
basa en que, en su opinión, és
tos no fueron los motivos que 
provocaron la huelga indefinida, 
que cumple hoy 18 días, ya que 
ésta fue solicitada para pedir la 
formación de una mesa nego
ciadora y por la retirada del ex
pediente de regulación de em
pleo.—Efe

Proyecto de Ley del Patrimo
nio Histórico Nacional (sólo se 
celebró el debate de totalidad 
en el que se rechazaron todas 
las enmiendas globales).

Proyecto de Ley de Bases de 
Régimen Local (se celebró sólo 
el debate de totalidad en el ple
no).

Proyecto de Ley Orgánica que 
modifica (por segunda vez) los 
artículos 503 y 504 de la Ley de 
Enjuiciamiento Criminal. Se tra
ta de la denominada «Contra
rreforma Penal» de Ledesma.

Proposición de Ley Orgánica 
del Grupo Parlamentario Socia
lista para suprimir la Ley Orgá
nica Reguladora del Tribunal 
Constitucional el recurso previo 
de inconstitucionalidad. Los 
socialistas pidieron la discu
sión de esta importante pro
puesta en un pleno extraordina
rio, pero todos los demás gru
pos reaccionaron en contra, y la 
reforma se trasladó a septiem
bre.

Proyecto de Ley de Extradi
ción Pasiva. —Efe

En varias de sus respuestas, 
el presidente de la Generalidad 
se refirió a la política autonómi
ca deHpSOE, dijo que ésta era 
un tanteidiferente a la planteada 
en un principio y mostró su 
interés pá^a abordar también es
te tema eLpróximo día 23 a las 
10 de la mafíana. — Efe

' EN POCAS LINEAS
El Príncipe Felipe iniciará en 

Canadá su nuevo ciclo de estu
dios, informó ayer la Casa Real. 
El plan de estudios del heredero 
de la Corona española, que aca
ba de completar su bachiller y 
alcanzará su mayoría de edad el 
30 de enero de 1986, compren
derá cuatro ciclos, según nota 
difundida por la Real Casa.

El ex diputado de UCD y ac
tualmente miembro del PDP 
Guillermo Medina, ha sido nom
brado director del periódico ca
tólico-conservador «Ya» por el 
consejo de administración de la 
Editorial Católica, empresa edi
tora del matutino madrileño. La 
toma de posesión tendrá lugar, 
probablemente, hoy viernes.

El Boletín Oficial del Estado 
publica hoy un real decreto por 
el que se modifica la estructura 
orgánica de la Caja Postal de 
Ahorros, regulada por última 
vez en mayo de 1960.

Durante los seis primeros me
ses del año se han efectuado, 
en Cataluña, un total de 130 
trasplantes de riñón. Si este rit
mo se mantiene, se espera su
perar los 200 antes de fin de

España trata de correguir la 
deficitaria balanza comercial 
con Arabia Saudita

El déficit con EE. UU. bajó 
casi mil millones de dólares

Madrid. —El Gobierno espa
ñol ha tratado de corregir la de
ficitaria balanza comercial con 
Arabia Saudita durante la visita 
oficial que concluirá hoy el prin
cipe heredero de aquel país, Ab- 
dullah Ibn Abdulaziz.

Las delegaciones económi
cas de Arabia Saudita y España 
mantuvieron ayer un segundo, y 
último, encuentro para negociar 
el futuro de las relaciones eco
nómicas entre los dos países.

Un portavoz del Ministerio de 
Economía y Hacienda, al con
cluir la reunión, calificó de «sa
tisfactorias» las negociaciones 
desarrolladas.

La balanza comercial entre 
España y Arabia Saudita es de
ficitaria para España en 23.000 
millones de dólares. —Efe

DEFICIT CON 
ESTADOS UNIDOS

Madrid. —El déficit comercial 
español con EE.UU. bajó en 
1983 casi mil millones de dóla
res y en pesetas pasó de 336.500 
millones en 1982 a 288.000 mi
llones, según «información Co
mercial Española», publicación 
del Ministerio de Economía y 
Hacienda.

En cuanto a las exportacio
nes, en 1983, EE.UU. fue el 
cuarto cliente de España, tras 
Francia, República Federal Ale
mana y Gran Bretaña.

Las ventas españolas a EE. 
UU. ascendieron el pasado año 
a 1.418 millones de dólares, con 
un aumento del 7,3 por ciento 
en dólares y del 42 por ciento en 
pesetas?

El producto español más ven
dido en USA fue el calzado, que

año; ello supone 29 intervencio
nes por millón de habitantes, 
porcentaje sólo superado por 
Inglaterra.

El Banco Exterior de España y 
el Banco de Bilbao decidieron 
reducir los tipos de interés en 
medio punto, el primero, y entre 
un 0,25 y un uno por ciento, el 
segundo.

1.200 PLAZAS BACHILLERES
Convocadas 1.200 PLAZAS (AMPLIARLES) para ingresar en el CUERPO ADMINIS

TRATIVO de la ADMINISTRACION DE LA SEGURIDAD SOCIAL (B.O.E. 26 6 84). 
Para AMBOS SEXOS, desde 18 años (sin límite). Título: Bachiller superior o similar. Re
tribución: 1.317.582 pesetas (véase GUIA). Ejercicios escritos (NINGUNO ORAL): cuestio
nario de preguntas (programa 56 temas), problemas y supuestos prácticos. No se pide meca
nografía, ni taquigrafía, ni idiomas. ¡¡EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD!!

690 PLAZAS LICENCIADOS EN 
CUALQUIER FACULTAD

Convocatoria para ingresar en el CUERPO DE LA ADMINISTRACION DE LA SE
GURIDAD SOCIAL (B.O.E. 15-6-84). 690 PLAZAS (AMPLIARLES). Título: Licenciado 
(en cualquier Facultad), Ingeniero o Arquitecto superior. Magníficas retribuciones y posibili
dades. Ejercicios asequibles (no se pide cálculo ni contabilidad): l.°, escrito (redacción); 2.°, 
exposición oral de temas (programa 103 temas); 3.°, práctico (supuestos S. S.) ¡¡EXITOS 
DE NUESTROS ALUMNOS EN LA ULTIMA CONVOCATORIA!! (Véase relación de 
aprobados que remitimos).

Información gratuita: Pídanos HOY MISMO por correo la GUIA GENERAL DE IN
FORMACION con instancia, programa, etc. de la convocatoria que le interese. Diríjase a 
CENTRO DE ESTUDIOS ADAMS, Sagasta. 23, MADRID-4. Teléfonos (91) 445 93 35 
(5 líneas), 275 34 01 (tres líneas), 275 50 04.

supdró una facturación de 263 
millones de dólares.

Las importaciones de produc
tos norteamericanos, principal
mente materias primas, com
bustibles, cereales, semillas y 
bienes de equipo, cayeron en 
1983 un 20 por ciento en dólares 
y aumentaron un 2,8 en pese
tas, alcanzando la cifra de 3.456 
millones de dólares, frente a los 
4.357 millones de 1982. —Efe

Suárez
«No es exportable 
el modelo español 
de transición»

Santander.—Adolfo Suárez, 
ex-presidente del Gobierno es
pañol, afirmó en Santander que 
es difícil exportar a Iberoaméri
ca el sistema español de transi
ción política, porque las situa
ciones son distintas.

Suárez destacó, sin embargo, 
que si es exportable la filosofía 
y el espíritu que hicieron posi
ble los pactos de la Moncloa. 
Efe

Se abre investigación sobre los 
incidentes de Ceuta

Ceuta. —El inspector general 
de la Policía Nacional, general 
Félix Alcalá Galiano, envió ayer 
a Ceuta al teniente coronel de la 
circunscripción de Córdoba, 
Luis Arjona, para realizar una 
información sobre los inciden
tes ocurridos en el acuartela
miento de esta ciudad y que han 
provocado hasta la fecha 46 
arrestos de policías nacionales.

Los incidentes se originaron 
la pasada semana, cuando el 
teniente Pérez Barranco aban
donó una cena oficial al com
probar que al acto sólo habían 
sido invitadas las esposas de 
otros dos oficiales, y no su mu
jer.

A tenor de las primeras infor
maciones sobre el suceso, el 
teniente Pérez Barranco fue 
agraviado al no ser invitada su 
mujer a la cena, pero actuó des-

El PCE anuncia 
una campaña 
de movilizaciones
A favor de una política 
de creación de empleo

Madrid.—Gerardo Iglesias, 
secretario general del PCE, ma
nifestó a los informadores, al 
término de la reunión <^el Comi
té Ejecutivo comunista, celebra
do ayer, que hay que cambiar 
radicalmente de política econó
mica. No se puede seguir 
—añadió— con una política que 
sitúa el empleo en último lugar. 
«Si no hay otra política —di
jo—, en otoño vamos a lanzar la 
más fuerte movilización en pro 
de una política de creación de 
empleo».

El Comité Ejecutivo aprobó, 
por 14 votos a favor, 3 en contra 
y una abstención, una resolu
ción final en la que se recogen 
las distintas propuestas conte
nidas en el informe presentado 
por el secretario general.

Entre esas propuestas figura 
la constitución de un Consejo 
Consultivo formado por las 
Fuerzas Sociales, Administra
ción Central y Administraciones 
Autonómicas para asistir al Go
bierno en la última fase de la 
negociación para el ingreso de 
España en la CEE.

pués incorrectamente al no pre
sentar la protesta a sus superio
res por el conducto reglamenta
rio. La razón de su arresto, al 
parecer 14 dias, y la del resto de 
.•yplicías nacionales se debe a 
Mina actitud de indisciplina».

CAPTA DE LA ESPOSA 
DE^ TENIENTE

La esposa ttel teniente Pérez 
Barranco, María del Carmen Vi
vo Limón, en ima carta publica
da en el perióarco «El Faro de 
Ceuta», agradece la solidaridad 
de los policías sancionados, y 
la de sus esposas,'■^contra el 
menosprecio y descortesía de 
que he sido objeto por parte del 
jefe de la Unidad, y en la espe
ranza de que vuestro dolor no 
haya sido en vano, y resurja la 
justicia».
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Teléfonos y apar
tados de correos 
para la «reinserción 
social» de los 
etarras

Madrid.— El Ministerio del 
Interior ha dispuesto los núme
ros de teléfono 410 29 43 y 
419 39 68 de Madrid y los apar
tados de correos 51024 y 51027, 
también de la capital española, 
para facilitar a los miembros de 
ETA residentes en Francia su 
posible reinserción social, así 
como su vuelta a España, siem
pre y cuando no pese sobre ellos 
ninguna reclamación policial o 
judicial.

Los interesados podrán comu
nicarse a través de estos canales 
con el Ministerio de Interior, 
que ha dado garantías de que 
cada caso será atendido y estu
diado con la más absoluta dis
creción a partir de los expedien
tes que la Dirección de la Segu
ridad del Estado ha puesto a dis
posición de los funcionarios en
cargados de atender las llama
das.

El horario de este servicio, 
que entra en funcionamiento 
hoy, será de nueve de la mañana 
a ocho de la tarde.

Los refugiados que soliciten 
información y no figuren en la 
lista facilitada por el ministro 
del Interior, José Barrionuevo, 
ni en los expedientes, recibirán 
respuesta con carácter de ur
gencia.

Auto 
de procesamiento 
contra
Angel Mayayo

Tarragona.— El titular del 
Juzgado de Instrucción número 
2 de Reus, ha dictado auto de 
procesamiento contra Angel 
Emilio Mayayo, como presunto 
autor del homicidio de María 
Teresa Mestre, esposa del in
dustrial Enrique Salomó, su
puestamente implicado en el 
fraude del aceite de colza. El 
juez decretó el procesamiento 
por un presunto delito de homi
cidio y no asesinato, como se ha
bía solicitado el fiscal.

Se quejan a la Reina

Enfermos mentales tratados 
en régimen penal

Un importante grupo de re
clusos enfermos, ingresado en 
el centro psiquiátrico de Alican
te, recientemente inaugurado, 
han elevado un escrito de de
nuncia a Su Majestad la Reina 
Doña Sofía, en el que, tras que
jarse de las deficiencias del cen
tro en el que se encuentran, 
solicitan que una comisión de 
Derechos Humanos les visite

TOROS
FRACASO EN LA TERNA 

EN MADRID

Madrid.— Corrida de la Aso
ciación de la Prensa. Buena en
trada en sombra y muy deficien
te en sol. Asistió al festejo Su 
Majestad el Rey que fue muy 
ovacionado por el público a la 
entrady y salida de la plaza.

Se lidiaron, en concurso de 
ganaderías, seis toros de las si
guientes divisas: Manuel Gar
cía Aleas, herederos de Felipe 
Bartolomé, Alonso Moreno de la 
Cova, hijos de Pablo Martínez 
Elizondo, marqués de Albase- 
rraday Joaquín Manuel Murtei- 
ra Grave. Destacó el de Albase- 
rrada lidiado en quinto lugar pa
ra el que algunos sectores pi
dieron la vuelta al ruedo. El de 
Aleas tomó bien las dos prime
ras varas para desvanecerse lue
go. Noble el de Alonso Moreno, 
manso el de Murteira y sosos los 
restantes.

Manolo Arruza, dos pincha
zos y media en el primero. (Pi
tos). Estocada en el cuarto. (Pi
tos).

Paco Alcalde, pinchazo y me
dia en el segundo. (Bronca). 
Pinchazos y tres descabellos en 
el quinto. (Silencio).

Morenito de Maracay, merató 
de media en el tercero. (Vuélta 
con protestas). Pinchazo, media 
y dos descabellos en el sexto. 
(Pitos).

para que comprueben la situa
ción del citado centro, según 
«Diario 16».

En el escrito a la Reina, los re
clusos se quejan del fallo sanita
rio y social que les rodea.

En el escrito dicen que «todo 
interno que se niega a tomar un 
medicamento —porque sabe 
que le sienta mal— se le trasla
da a unas celdas especiales que 
llaman para «agitados», donde, 
tras proporcionarle una sobera
na paliza, lo esposan a la cama y 
les inyectan, sin saberlo, Mole- 
gate-Lagartil». Critican el hecho 
de no conocer en un 90 por 100 a 
su director; un 70 u 80 por 100 
de los ingresados se quejan de 
los medicamentos contraprodu
centes que «se nos están sumi
nistrando»^ Entre otras cosas, 
dicen en su escrito a la Reina, 
«nos quedamos sin fuerza para 
poder levantarnos».

Estallan 
tres artefactos 
en Madrid

Madrid.— Tres artefactos 
de escasa potencia, que han 
causado únicamente daños 
materiales, han hecho explo
sión en Madrid durante la ma
drugada, con hora y media de 
intervalo.

El primero de ellos estalló a 
las tres menos diez de la pa
sada madrugada en la puerta 
de la óptica «Barbudo», situa
da en el número 26 de la calle 
Alvarado; a las cuatro y cin
co estalló otro frente al número 
5 de la calle General Pardiñas, 
donde se encuentra una oficina 
de empleo y, por último, á las 
cuatro y veinticinco, estalló el 
último, colocado a la entrada 
de un centro de preparación 
militar, en la calle Pechuán, 
esquina a Suero de Quiñones.

Por el momento no sé tienen 
datos de la composición de los 
explosivos ni de la posible au
toría de los atentados.— Efe

| s u c es o s ]
DOCE MARINEROS DESAPARECIDOS EN ALTA MAR

San Sebastián. —Doce marineros del buque mercante bil
baíno «Dauka» han desaparecido esta madrugada en alta mar. 
Al chocar éste contra un buque frigorífico polaco, informa 
«Onda Pesquzra».

La colisión entre ambos se ha producido en aguas de la 
denominada «Costa de la Muerte», frente al litoral gallego de 
Come y Lage cuando el frigorífico polaco «Harmattan», por 
causa de la niebla, se cruzó con el mercante bilbaíno.

Según la misma fuenté, el suceso se ha registrado a 43,14 
norte 09,11 oeste. Inmediatamente de conocerse la noticia, se 
ha dado una alerta en la zona para procurar rescatar a los 
marineros desaparecidos.

Tres supervivientes

Tres tripulantes del mercante bilbaíno «Dauka» han sido 
rescatados con vida, aunque dos de ellos se encuentran en 
estado grave.

Los supervivientes se encuentran a bordo del buque 
polaco que chocó con el español y de un barco alemán. —Efe

ATRACO DE QUINCE MILLONES 
EN UNA JOYERIA MADRILEÑA

Antes de salir 
de vacaciones 

ierre bien la puerta 
Con Securitesa.
Somos especialistas en cerraduras y 

sistemas de alta seguridad para puertas 
de acceso. Y porque la seguridad hoy es 

más necesaria que nunca, ofrecemos la gama 
más completa del mercado. Con productos 
adaptables a todas las puertas y al alcance 
de todos los bolsillos. También al suyo, i i 
Porque la tranquilidad no es un lujo, j ;

IRHAIHJHAS < VSUMXSIX *< I*

Cierre su puerta con SECURITESA 
Y felices vacaciones.

Madrid.—Joyas valoradas en quince millones de pesetas 
ha sido el botín conseguido en una joyería por tres delincuen
tes armados con escopetas de cañones recortados y una 
pistola. El asalto se cometió en la joyería Marquis, situada en 
la calle de San Sebastián, esquina a la plaza del Angel, pro
piedad de Manuel Escobar León y Angel Sanz del Alamo.

Según ha manifestado un hijo de Manuel Escobar, un 
hombre bien vestido entró en el establecimiento y solicitó ver 
unas correas de relojes. A los dos minutos, aproximadamen
te, llegó otro individuo con pelo largo, barba y gafas de sol, lo 
que levantó las sospechas de Manuel Escobar, que se dirigió 
hacia él para preguntar qué deseaba, momentoenque la 
persona trajeada le encañonó con la escopeta. Acto seguido, 
los dos individuos le obligaron a subir al -piso superior, donde 
se encuentran las oficinas y la caja fuerte, mientras que un 
tercer delincuente que acababa de entrar se quedaba en la 
plantabaja vigilando.

En las oficinas se encontraban el segundo porpietario, 
Angel Sanz, y el contable, que fueron obligados a tumbarse 
en el suelo, mientras Manuel Escobar abría la caja fuerte, tras 
lo cual también tuvo que echarse al suelo. Todo lo que había 
en la caja fuerte, varias mantas de joyería con brillantes y 
relojes de oro, fueron cogidos por los dos delincuentes. El 
que se había quedado en la planta baja hizo lo mismo con lo 
expuesto en el escaparate, desechando las piezas de poco 
valor.

Según parece, los atracadores conocían perfectamente la 
joyería, ya que ni siquiera preguntaron dónde estaba la caja 
fuerte y se dirigieron directamente al piso superior.

HERIDO A TIROS TRAS DESAFIAR A UN HOMBRE 
ARMADO CON UNA PISTOLA

Madrid.—Un hombre de treinta años, cuyo nombre corres
ponde a las iniciales J.M.F., resultó herido de varios disparos 
tras una discusión ocurrida a las dos y media de la madrugada 
de ayer en un bar de la calle del Pez, 8, de Madrid. El presunto 
agresor, V.B.G., de cuarenta y cuatro años, fue detenido en el 
local por la dotación de un «Z».

Según parece, J. M. y V.B. iniciaron una acalorada discu
sión en el bar, y tras pasar varios minutos, el segundo de los 
mencionados se ausentó por unos instantes del estableci
miento, adonde regresó después.

En la puerta del bar, J.M. desafió a su oponente a que le 
pegara dos tiros, por lo que V.B., sin mediar palabra alguna, 
le disparó tres o cuatro veces. Las detonaciones fueron escu
chadas por los policías nacionales de servicio en un radio- 
patrulla, que detuvieron al autor de la agresión después de un 
forcejeo en el que resultó lesionado levemente, al igual que 
uno de los dos agentes.

DESCUBIERTA UNA PLANTACION DE OPIO EN MADRID

Madrid.—La Policía Municipal ha descubierto una planta
ción de adormideras, planta de la que se extrae el opio, en la 
zona posterior de la depuradora sur, limite del distrito de 
mediodía con el municipio madrileño de Getafe.

Desde el pasado 27 de junio, fecha en que fue descubierta, 
agentes de la Policía Municipal establecieron turnos de 
vigilancia para descubrirá las personas que la utilizaban, sin 
que nadie acudiera a la plantación.
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Más de la mitad de las empresas españolas 
proyectan crear fondos de pensiones
Los incentivos fiscales y la reducción de pensiones 
de la Seguridad Socia!, favorecerían su implantación

Más de la mitad de las empre
sas (54 por ciento) piensan es
tablecer un sistema comple
mentario de pensiones en un fu
turo próximo, según se despren
de de una encuesta realizada 
por la Asociación Española de 
Directores de Personal (Aedipe) 
a la que ha tenido acceso «Ya». 
De este total, las empresas pri
vadas nacionales, con un 74 por 
ciento, son las que muestran 
mayor interés en introducirlo. 
Las razones que para estas em
presas favorecían su implanta
ción son la reducción de las pen
siones de la Seguridad Social y 
las ventajas fiscales que puedan 
concedérsele.

Le encuesta, coordinada por 
Alberto Fuster, presidente de la 
asociación, tiene como objetivo 
averiguar la existencia de sis
temas complementarios de pen
siones a la Seguridad Social, 
tipos de prestaciones, forma de 
cobertura y régimen financiero, 
entre otras. Asimismo es un in
tento de recabar la opinión de 
las empresas sobre la posible 
transformación de los fondos 
internos de empresas a siste
mas externos y sobre la parti
cipación que prefiere el personal 
tanto en la concesión del bene
ficio cflmo en el comité de con
trol .

La encuesta pone de mani
fiesto que el 61 por 100 de las 
empresas no tiene ningún sis
tema complementario de pen

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

BANCOS ■ Ponferrada ... 37 34

Bilbao ..............
Bankinter . . . .

■ 334
■ 185 EX

334
186

Seat.....................
Tubacex............

-EX
57

—

Central ..............
Esp. Crédito . .

338
345

340
348

QUIMICAS

Exterior...........
Hispano...........

210
1 255

210
254

Cross..................
Papelera Esp. . 47,50

138,25
47,75

Popular ........... 307 305 Petróleos ......... 138,25
Santander . . . ,■ 323 325 Petroliber . . . .

396
230

110
Vizcaya ........... 382 384 Petromed .........

Resinera...........
396
230

INV MOBILIARIA
Sniace ................
Torras Hostench

66 66

Cartinbao . . . .■ D. 149 EX 149
Fibansa ............ D. 170 172 INMOBILIARIAS Y
G. Inversiones . 95 99 CONSTRUCCIONES
Patrisa .............. 240 239 Dragados ......... 160 160
Popularinsa . . . D. 316 D. 317 U rba Metro . .. 320 —

Urbis ................ 41 42
Vallehermoso . 48 49

ELECTRICAS
Española ......... 58 57.25 ALIMENTACION
Fecsa...................
Iberduero .. ..
Sevillana .........
U. E. Penosa ..

46,25
64,50
51,25
50

46,75
64,50
50,75
50,50

Ebro ..................
El Aguila.........
Koipe ................

183
185

183,50
185

Tabacalera . . . P. 118 118

SIDEROMETALURjGIQAS VARIAS
Altos Hornos . . 25 24,75 Corp. Bancobao - —
Citroen Hisp. . 45,25 45 Campsa.............. 202 204
Duro Felguera • 310 310 Catalana Gas . . — 54,50
Pasa Renault . . 117 115 Pebsa ................ 18,75 —
Motor Ibérica . 64 64,75 Telefónica . .. . 81,50 81,75

CAMARA AGRARIA LOCAL DE BERNUY DE COCA (Segovia)

Comisión mixta de pastos, 
hierbas y rastrojeras

Habiendo quedado desierta la primera subasta de pastos de 
este término municipal, para 450 cabezas lanares, se anuncia la 
segunda para el día 16 de los corrientes, a las ONCE DE SU MA
ÑANA, en el domicilio de esta Cámara.

El pliego de condiciones y todo el expediente, se halla en la ' 
Secretaría de esta Cámara a disposición de cuantas personas inte
resadas, deseen examinarle.

A esta subasta podrán asistir ganaderos de cualquier término 
municipal. -

Bernúy de Coca, 3 de julio de 1984.
EL PRESIDENTE.

siones, y aducen como principa
les razones su coste, no sentir su 
necesidad y la falta de bene
ficios fiscales. De este total, el 
46 por 100 no piensa establecer
lo y s i el 54 por 100 restante.

PRESTACIONES 
DE JUBILACION

El 39 por ciento de las em
presas declaran tener algún sis-

Se recupera 
el sector avícola

El sector avicola'da trabajo en 
España a 60.000 personas y fac
tura unos 200.000 millones de 
pesetas. Durante los tres últi
mos meses ha pasado por una 
de las peores crisis de su vida, y 
eso que el sector de crisis sabe 
un rato. Sabe de crisis cíclicas, 
periódicas, coyunturaies, es
tructurales y crisis propiamente 
dichas. Pero el sector avícola 
que caía una y otra vez en la 
producción excedentaria, aho
ra presenta una tendencia alcis
ta de sus precios, lo que ha de
terminado que por primera vez 
en dos años que se haya igua
lado precio de costey de venta. 
Ahora, con una reglamentación 
seria que impida la crisis, que 
contenga un objetivo concreto 
de producción, podríamos co
mer huevos y carne sin que so
bre ni carne ni menos que so
bren huevos.

N. E.

tema complementario. De ellas, 
el 93 por ciento cubre prestacio
nes de jubilación, el 72 por cien
to de viudedad, el 59 por ciento 
de orfandad y el 89 por ciento de 
invalidez. El 59 por ciento de las 
empresas cubre las cuatro pres
taciones, siendo la más fre
cuente la de viudedad y la que 
menos la de orfandad. Las em
presas con mayoría de capital 
extranjero además de tener 
el mayor número de sistemas 
complementarios son las que cu
bren mayor número de presta
ciones.

Casi la mitad de las empresas 
que emplean a más de 500 tra
bajadores tienen algún sistema 
complementario, mientras que 
sólo lo tienen un tercio de las 
que emplan entre 101 y 500 per
sonas. Los sectores más favo
recidos son los de energía y 
agua (100 por 100y, financiero y 
seguros (80 por 100) y el de la 
minería e industrias químicas 
(56 por 100). En el sector de 
otras industrias manufactureras 
la cobertura es del 17 por ciento.

Del total de empresas que 
tienen constituido un sistema 
complementario, el 44 por 100 
no está cubierto por ningún fon
do. En este sentido, las empre
sas nacionales son las que más 
arriesgan,, un 62 por ciento, 
puesto que el 83 por ciento de 
las empresas extranjeras tienen 
constituido un fondo. También 
las empresas públicas parece 
que confían en una política de 
reparto (57 por ciento).

De las que tienen fondo cons
tituido, un 46 por ciento lo tie
nen en la empresa, el 58 por 
ciento mediante una reserva 
contable y el resto una provi
sión. Del 54 por ciento que lo 
tienen separado de la empresa. 
42 por ciento, administración y 
aseguramiento ajenos, 42 por 
ciento, administración y asegu
ramiento propios, 4 por ciento, 
administrción ajena y asegura
miento propio, y el 4 por ciento 
restante, administración propia 
y aseguramiento ajeno.

En cuanto a la forma de com
pletar la empresa las pensiones 
de jubilación, el 64 por ciento de 
las empresas garantizan una 
pensión de jubilación basada en 
una cantidad o en un porcenta
je sobre el salario, en el que se 
incluye la pensión de Seguridad 
Social. De ellas, el 54 por ciento, 
a precios constantes, garanti
zan entre el 90 y el cien por cien 
del sueldo.

El 47 por ciento de las empre
sas actualizan las pensiones, 
preferentemente, en fase a la 
evolución de los salarios, al ín
dice de precios al consumo y a la 
negociación colectiva y en ma
yor número anualmente.

Conclusiones importantes que 
se derivan de esta encuesta son 
que la rentabilidad media obte
nida por los fondos durante el 
pasado año fue del 13,5 por 
ciento, y que la empresa desea 
conservar la iniciativa sobre la 
concesión o no del beneficio. 
Con respecfo a la posible crea
ción de comités de control, las 
empresas prefieren que, de ser 
necesaria, sea con participa
ción paritaria de los beneficia
rios, pero no de terceros. El sis
tema de gestión y de adminis
tración preferido es el que se 
ejerce desde la empresa, tanto 
si el fondo está dentro o fuera 
de su patrimonio.

La ciudad del tabaco ya está 
en marcha

NUEVA YORK.—Con la colocación de la última viga de acero, 
ha quedado concluida la infraestructura de lo que será el fantástico 
complejo de Tobaccoville, en Carolina del Norte (USA) donde 
la compañía R. J. Reynolds piensa concentrar un importante y 
sofisticado conjunto de instalaciones destinadas a perfeccionar 
sus procesos tabaqueros.

El costo total del proyecto asciende a 800 millones de dólares, 
unos 125.000 millones de pesetas, y la superficie total que ocupa
rán las instalaciones será de 225.000 metros cuadrados. Según • 
declaró Gerald H. Long, presidente de Reynolds, a lo largo del mes 
de julio podrá ya empezarse a trabajar en lobacoville.

Como se sabe R. J. Reynolds ocupa el 23° lugar entre las más 
importantes compañías industriales en USA, con una cifra total de 
ventas e ingresos que se fijó, para 1983, en 13.500 millones de 
pesetas. —U. A.

Mercado de divisas
COTIZACIONES DE AYER

COMPRADOR VENDEDOR

1 dólar USA........................... ... 160,310 160,670
1 dólar canadiense................ ... 120,437 120,868
1 franco francés.................... .:. 18,456 18,508
1 libra esterlina...................... ... 212,330 213,450
1 libra irlandesa..................... ... 173,134 174,166
1 franco suizo....................... ... 67,425 67,718

100 francos belgas................... ... 278,364 279,474
1 marco alemán.................... ... 56,582 56,809

100 liras italianas....... -............ ... 9,218 9,244
1 florín holandés................... ... 50,131 50,322
1 corona sueca..................... ... 19,388 19,455
1 corona danesa................. . ... 15,443 15,492
1 corona noruega.................. ... 19,673 19,741
1 marco finlandés.................. ... 26,7o9 26,874

I00 chelines austríacos............ ... 805,861 810,114
100 escudos portugueses........ ... 106,802 107,184

La Agrupación Segoviana 
Empresarial de Transportes

ASETRA
FESTIVIDAD DE SAN CRISTOBAL

Comunica a todos los transportistas y personas re
lacionadas con el transporte en general, que con motivo 
de celebrar la festividad de San Cristóbal, se realizarán 
los siguientes actos: .
Sábado, día 7

- 7 tarde: Partido de fútbol, en el Estadio de La Al- 
buera.

Domingo, día 8
12 mañana: Misa de campaña en los terrenos de la 

Dehesa (junto al cuartel de la Guardia Civil).
Seguidamente, se procederá a la bendición de ve
hículos.

A las 13,30: Vino español, en el bar-restaurante Solai- 
re-2, Carretera Palazuelos, 7.

Las Casas Comerciales que han colaborado en la 
celebración de dichos actos son: •

- HIGARSA - PEGASO
- MOSA «EL MOTOR NACIONAL, S. L.»
- IGNACIO ERRASTI, S. A.
- SUMINISTROS TRANSCOSE
- ANNISA, S. L.
- SANTIAGO DE ANDRES
- ACCESORIOS LA UNION
- TALLERES HNOS. RODRIGUEZ ASTORGA
- ESTACION DE SERVICIO CARPE
- ESTACION DE SERVICIO AYUCA, S. L.
- ESTACION DE SERVICIO GERARDO OTERO
- ESTACION DE SERVICIO LA PISTA
- ESTACION DE SERVICIO VALDEVILLA
- COCACOLA
- GESTORIA MINGUEZ
- GESTORIA OREJANA
- BODEGAS CUERDO ,

M.C.D. 2022
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La pérdida parcial o total del 
oído es una enfermedad fre
cuente en muchos países in
dustrializados. Es un problema 
de actualidad asimismo para la 
Unión Soviética, en la que va
rios millones de personas traba
jan en medio del ruido: tejedo
res, forjadores, mineros, ma
quinistas, motoristas, etc.

El efecto nocivo de las oscila
ciones acústicas provoca no só
lo el deterioro del oído. El ruido 
excesivo disminuye la inmuni
dad en el organismo, aumen
tando la propensión a las enfer
medades, desde las gripales 
hasta las ginecológicas. Inves
tigaciones realizadas en labora
torios han demostrado que la 
frecuencia de las enfermedades 
en aquellas empresas en que 
hay mucho ruido es un 20 por

Las ventajas de 
comprar un Opel Corsa 
en el mes de julio.

Llega el verano.
Es tiempo de vacaciones.

Opel Corsa quiere estar con usted 
y ayudarle a disfrutarlas.

Por eso, ha preparado miles de 
regalos para sus compradores.

Velas y tablas de 
windsurfing, 
video juegos

Chic de 
Mecatecno, 
raquetas y 

bolas de tenis 
' Dunlop, cámaras fotográficas 
Kodak Disc, radios Walkman Philips 
y botes neumáticos con remos.

El ruido es un factor tan nocivo 
como el tabaco o el alcohol

Cada decibelio de ruido por encima de la norma admisible reduce 
la productividad del trabajo en un uno por ciento, aumenta 

en 1,5% el riesgo de pérdida del oído y en el 0,5% el riesgo 
de trastornos cardiovasculares

ciento superior al término me
dio.

Pero, ¿qué empresa debe 
considerarse «ruidosa»? ¿Por 
qué con un nivel igual de ruido, 
según muestras las observacio
nes en unos obreros surgen en
fermedades profesionales y en 
otros no? ¿Dónde está el límite 
tras el que cada decibelio de 
más se torna nocivo y en qué 
consiste su nocividad?

OPEL CORSA 
i Y FELICES

VACACIONES
Todo está a su 

alcance.

Según estimaciones actua
les, el nivel de ruido en el pues
to de trabajo no debe pasar de 
80 decibelios. Pero el ruido no 
influye aisladamente en la per
sona, por sí solo, sino junto con 
otros factores inherentes a dis
tintas ocupaciones.

Investigaciones médico-bio
lógicas llevadas a cabo han per
mitido evaluar la carga real so
bre el organismo. 

y matriculando su 
nuevo coche

31 de julio. 
Regálese

un Opel Corsa. En cualquier modelo.
En cualquier versión.

Nosotros añadimos
—/I algo muy divertido

*J Para e,te v®rano-

en los Concesionarios Oficiales Opel.

Tomemos, por ejemplo, un 
conductor. Las estadísticas 
muestran que en las calles de 
las grandes ciudades él registra 
cada segundo no menos de dos 
acontecimientos y toma la mis
ma cantidad de decisiones. Ca
da dos minutos se equivoca, y 
cada dos horas cae en situacio
nes criticas. No cabe duda que 
la carga sobre su sistema ner
vioso es muy elevada. No es 

menor en los directores de em
presas e instituciones que con 
frecuencia experimentan «falta 
de tiempo» y se ven obligados a 
adoptar importantes resolucio
nes con premura. Con igual ten
sión trabaja el controlador aéreo 
en un aeropuerto.

Tras investigar el estado de 
las personas en distintas condi
ciones de producción, se pue
den destacar, según una serie 
de síntomas, cuatro categorías 
de carga neuro-emocional. Las 
profesiones antes mencionadas 
se encuadran en la cuarta cate
goría, la más difícil.

Parecería que la carga neuro- 
emocional del maestro de una 
escuela tiene que ser notable
mente menor, pero no es así. El 
quid está en el carácter impre
decible de los acontecimientos 
en cada lección. Por eso se in
cluye esta profesión en la terce
ra categoría. Las profesiones en 
que la jornada laboral se distri
buye por horas y están exentas 
de situaciones imprevistas, es
tán en la primera y segunda 
categoría.

Puesto que el ruido agrava el 
factor neuro-emocional, es ob
vio que para que el sistema ner
vioso no se sobretense, la nor
ma sanitaria del ruido debe 
ajustarse a las condiciones de 
trabajo. Se ha establecido que 
para la cuarta categoría, la más 
difícil, el nivel máximo del ruido 
no debe pasar de 50 decibelios, 
60 para la tercera, 70 para la 
segunda y 80 para la primera. 
De esta manera, el aumento del 
ruido en 10 decibelios provoca 
en el organismo cambios fisio
lógicos correspondientes a los 
que se operan con el aumento 
de la carga en una categoría. 
Por el contrario, el mejoramien
to de las condiciones de trabajo 
equivale por su efecto en el or
ganismo a «restar» diez decibe
lios.

Las medidas técnico-organi
zativas de distinto género en los 
centros de trabajo no bastan. Es 
necesario efectuar con regulari
dad chequeos médico, una o 
dos veces al año, para detectar 
las alteraciones en la persona 
en su primera fase. A medida 
que se investiga más profunda
mente el cuerpo humano y las 
incidencias del medio sobre el 
mismo, lo que se han conside
rado hasta ahora alteraciones 
normales o «molestias» sin im
portancia pueden pasar a clasi
ficarse como auténticas enfer
medades que son.

Germán Suvorav,
de la Academia de Ciencias 
Médicas de la URSS (APN)

Aviso 
a nuestros 
anunciantes

Recordamos a nuestros 
anunciantes que los textos 
de publicidad, en lo sucesi
vo* deben obrar en nuestro 
poder lo más tarde a las 12 
horas del mediodía de la fe
cha anterior a la que los 
anuncios hayan de publi
carse.

M.C.D. 2022
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EL DOMINGO, ASAMBLEA DEL C. D. ACUEDUCTO

Gonzalo Muñoz: «Pese al medio millón
de déficit no subimos cuotas»

«Posiblemente continuaremos con el equipo juvenil»
La campaña 83/84 del C. D. 

Acueducto no ha sido de las más 
brillantes del club y si todo lo 
contrario. A la crisis deportiva 
—descenso de categoría—, hay 
que unir la economía, que aun
que no en un grado de alerta, si

G. Muñoz: Continúa

es lo suficientemente notoria en 
un club donde los ingresos no 
son nada amplios.

Dado que el próximo domingo 
tiene lugar la celebración de la 
asamblea de socios del club, heJ 
mos dialogado de forma extensa 
con el presidente del mismo, 
Gonzalo Muñoz.

PRIMER PUNTO? 
LAS FINANZAS

—¿Cómo ha terminado econó
micamente la temporada para el 
Acueducto?

— Fatal. Asi, sin paliativos. Y 
si bien es cierto que ahora esta
mos terminando de «cuadrar* 
los números, las deudas estarán 
sobre las 500.000 pesetas.

— Preocupa esa deuda.
— Es normal que a mi me 

preocupe todo lo de mi club, 
pero este tema mucho más que 
otros. Y viendo la decadencia 
que existe entre los aficionados 
que cada partido acuden, es 
para pensar que las cosas no van 
a ir a mejor. Y no es problema 
solamente de nuestro club, lo es 
de todos.

— ¿El presidente vislumbra 
soluciones?

— Se dice que ante estas si
tuaciones económicas lo que 
procede es apretarse el cintu
rón. Pero, la verdad, nosotros 
no podemos apretar más, esta
mos al borde de la «asfixia». 
Parte de esta deuda preten
demos paliarla con lo que poda

Club Deportivo ACUEDUCTO
ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS

Primera convocatoria, domingo, día 8, a las 11,30
Segunda convocatoria, a las......................... 11,45
Tercera convocatoria, a las ........................... 12,00

TEMAS A TRATAR
1 .° Lectura y aprobación acta asamblea anterior.
2 .° Información económica del Club.
3 .° Informe del Sr. Presidente.
4 .° Ruegos y preguntas.

LA DIRECTIVA

mos recaudar por el capitulo de 
cuotas de socios en estos dos 
meses de julio y agosto. Claro 
que va a ser difícil ponerse al 
día. La temporada anterior, con 
esos tremendos desplazamien
tos a La Mancha —algunos cos
taron 70.000 pesetas— nos ha 
desequilibrado de una forma to
tal. Hemos sido, sin duda, el 
club más perjudicado de la 1.a 
Preferente.

Espero que en la regional 
ordinaria nosotros podamos 
ahorrarnos más de 700.000 pe
setas en concepto de desplaza
mientos.

— Si hay déficit, y le hay, lo 
que procede es la subida de cuo
tas. ¿Se va a proponer en la 
asamblea?

— Entendemos en la junta di
rectiva que a los 400 socios que 
tenemos no les podemos subir 
las cuotas. No es el momento. Al 
menos asi lo entendemos. Noso
tros hemos conectado con al
gunos de nuestros socios y co
mentamos la incidencia de la po
sible subida. En general se han 
manifestado en el sentido de 
que si hay subida muchos se da
rían de baja. Asi que continua
remos con las 300 pesetas men
suales. En la próxima tempora
da, si es que continúo como pre
sidente, se estudiará con más 
detenimiento el tema.

SEGUNDO PUNTO? 
«LO» DEPORTIVO

— Sin duda, la campaña, de
portivamente hablando, ha sido 
muy mala. ¿Dónde comenzaron 
los males?

— Primero, y concretando la 
situación, un club en Primera 
Preferente no puede mantener
se con jugadores de Segovia úni
camente. Tenemos una buena 
plantilla, pero de Primera Ordi
naria. Nosotros, para superior 
categoría, tendríamos que estar 
reforzados con tres o cuatro ju
gadores de fuera. Ello supone el 
desembolso de un amplio capí
tulo económico que es imposible 
de sostener para nosotros. Ante 
esta situación nosotros tenemos 
que intentar cubrir esas lagunas 
con jugadores que llegan a Se
govia a cumplir el servicio mi
litar. Que no es la mejor solu
ción, ya lo sabemos, pero que 
hay que aceptarla.

— Pero es un riesgo grande...
— Es cierto. Y concretamente 

esta temporada pasada de los 
cuatro que teníamos tan sólo 
uno, Luis, ha sido el hombre que 
ha rendido un cien por cien. El 
resto nos dio muchos proble
mas. Es muy difícil conjugar si
tuaciones como éstas y hay que 
estar en el seno del club para vi
virlas. Pero no hay medios eco
nómicos para plantear otras so

luciones. Y si las cosas salen 
mal como han salido ahora, es 
un riesgo que correr. Pero por 
necesidad, no por gusto.

— Quizás faltó exigencia hacia 
los jugadores por parte del club 
en algún momento. *

— Vamos a ser serios. Noso
tros no podemos exigir práctica-, 
mente nada a jugadores que no 
podemos pagar. Y conocido es 
que en la Primera Preferente la 
gran mayoría de los jugadores 
son casi profesionales. Por lo 
tanto, el club podría exigir cuan
do pagara, pero si encima del 
sacrificio que supone el tener 
que realizar unos desplazamien
tos desde primeras horas de la 
mañana hasta más allá de la 
media noche, si económicamen
te no les ofrecemos soluciones, 
¿qué podemos exigir? Y conste 
que el Acueducto tiene una 
plantilla de jugadores maravi
llosa, con un comportamiento 
extraordinario.

PUNTO TERCERO: 
DE LOS ENTRENADORES

— Gonzalo, da la impresión, 
visto desde fuera, que hubo fa
llos a la hora de mantener una 
I inea técnica en el equipo.

— Puede que los entrenadores 
que ha tenido el club esta tem
porada hayan tenido algo de

Josele: Otra vez en «su» 
Acueducto

culpa en el descenso. Ya he co
mentado en alguna ocasión que 
el cambio de entrenadores que 
tuvimos que realizar en la mitad 
de la campaña fue debido a los 
malos resultados que el equi
po estaba logrando.

— Si, pero la solución Del Rio 
no pareció la más apropiada.

— Puede que incluso nos equi
vocáramos y que el cambio no 
fuera acertado. Pero es que 
nosotros tampocos teníamos 
medios económicos para fichar a 
un entrenador de fuera.

Comenzamos la temporada 
con Félix que lo estaba hacien
do muy bien. Pero llegó un mo
mento en el que los resultados 
no le acompañaban. Los socios, 
no digo todos, pero s¡ un buen 
número, no estaban conformes 
con esa actuación y decidimos 
cambiar. Es cierto que ese cam
bio no nos salió bien. Pero era 
un riesgo que teníamos que 
correr. El equipo ya estaba 
hundido y ante esa situación 
era muy difícil cambiarlo.

PUNTO CUARTO.
EL FUTURO

— No merece la pena seguir 
en el pasado. El futuro es lo que 
espera. ¿Cómo es ese futuro 
para el club rojiblanco?

— En principio hay que seña-

Ai Acueducto le faltaron goles y espectadores la temporada pasada

lar que todos los jugadores de 
la plantilla —prácticamente— 
continúan en el club. Existe la 
baja, ya conocida, de Pinillos, 
que contrae matrimonio y se 
marcha fuera de Segovia a resi
dir. También, como es normal, 
las de los militares, que ya se 
han licenciado y regresan a sus 
lugares de origen.

En otro orden de cosas el re
greso de Josele como entrena
dor entiendo que es un paso im
portante. Conoce a la gran ma
yoría de los jugadores y no ha 
puesto condición alguna para 
hacerse cargo del conjunto, lo 
que es digno de agradecer.

Dado que el tema deportivo 
del club es lo más importante 
creemos que el futuro presenta 
excelentes perspectivas.

PUNTO QUINTO? 
RELACIONES 
ACUEDUCTO- 
G. SEGOVIANA

— El tema de las relaciones 
entre el club que presides y la 
G. Segoviana siempre es tema 
de polémica. ¿En qué situación 
se encuentra ahora?

— En estos momentos ya exis
ten rumores de que la G. Sego
viana está tras algún jugador 
nuestro. Puedo asegurar que 
por nuestra parte no va a exis
tir ninguna pega para que se 
continúe tratando de ello. Espe
ramos que también la G. Sego
viana nos dé a nosotros facilida
des con otros jugadores juveni
les que han cumplido ya la edad 
máxima.

Aseguro que nosotros tene
mos las puertas abiertas para la 
G. Segoviana. No es cierto, bajo 
ningún concepto, que el Acue
ducto esté perjudicando a nadie 
y menos a un club de nuestra ca
pital.

PUNTO SEXTO?
EQUIPO JUVENIL

— Normalmente cuando en un 
club hay números rojos quienes 
primero lo notan son los juveni
les. ¿También ahora va a suce
der eso?

— Asi va a ser. El equipo ju
venil no sé si seguirá en la tem
porada próxima puesto que nos 
supone un gasto de 400.000 pe
setas de las que no dispone
mos. Si no llegan las subven
ciones tendremos que prescin
dir del equipo juvenil y también 
de los técnicos. Félix, que ha es
tado ligado siempre al club, se
guramente causaría baja, al 
igual que Del Río, que siempre 
nos ayudó. En cuanto a Jesús 
Fuentetaja, que fue el entrena
dor oficial del club en la pasada 
temporada, seguramente tam
poco seguirá. Nos prestó una co
laboración muy valiosa y sin pe
dir nada a cambio.

PUNTO SEPTIMO: 
LOS FICHAJES

— En un equipo, donde la 

plantilla no es muy larga y ade
más existen bajas, lo normal es 
que se piense en fichajes.

— Es cierto. Y nosotros ya he
mos realizado el primero. Se 
trata de un jugador procedente 
del Tarrasa, de Tercera Divi
sión. Ya lo probamos en el úl
timo mes de competición y su 
ficha está diligenciada. Juega

Pinillos: Adiós a su club 
de siempre

de defensa. También contamos 
con otros jugadores que se van a 
venir a probar. Nuestra idea es 
de fichar cuatro jugadores y mi
ramos, sobre todo, que sean 
provenientes de los juveniles. 
Josele desea comenzar a entre
nar a primeros del mes de agos
to.

PUNTO OCTAVO'.
PORQUE CONTINUA 
DE ^RESIDENTE

— Observando desde fuera da 
la impresión de. que el presi
dente del Acueducto tiene ga
nas de marcharse y que ocasio
nes tuvo para ello.

— Es cierto que hace tiempo 
que he querido dejar el club. Es 
ésta una tarea muy grande y un 
auténtico sacrificio que me per
judica incluso para mi salud. Yo 
dejaría ahora mismo la presi
dencia si se encontrara una per
sona idónea para el club. Si yo 
sigo es porque el pasado año 
no se presentó nadie, también 
hay que incidir en que el 
club no tiene resuelto el tema 
económico y que a través del 
bingo he intentado solucionarlo- 
Cuando yo vea que el club está 
saneado y su economía mejóra
lo pensaría. De verdad que no 
me gustaría dejarlo en malas 
manos.

Pienso que en la asamblea del 
próximo domingo puede haber 
socios que pidan explicaciones 
por el descenso. A mí me gusta 
dar explicaciones. Lo que hace 
falta es que sean muchos los que 
acudan a la asamblea.

J. M-*
(Fotos, Antonio)

M.C.D. 2022
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CICLISMO. TOUR DE FRANCIA

PEDRO DELGADO AVANZO 
71 PUESTOS EN LA GENERAL
Fignon ganó la contra reloj de ayer

TENIS DE MESA

Ayer se celebraron las finales 
infantiles de los Campeonatos 

de España

Le Mans.— El segoviano Pe
dro Delgado dio la sorpresa ayer 
en el Tour de Francia al quedar 
en el decimosegundo lugar de la 
contra reloj de 67 kilómetros 
disputada ayer. Dicho puesto le 
sitúa en el 25 de la clasifica
ción general a 17'49" del líder 
Barteau que tiene un tiempo de 
25 horas 35 minutos 48 se
gundos. El Francés Laurent 
Fignon se adjudicó la etapa con 
una bicicleta de características 
especiales.

Pedro Delgado empezó mal, 
según «El País», pero apretó en 
el momento en que le conven ia. 
Gorospe iba demasiado fuerte y 
poco menos que se quedó clava
do a 10 kilómetros de la meta.

NOTAS DEPORTIVAS
FUTBOL

La actualidad es asi. Hay que 
seguirle el curso a los aconteci
mientos y además contarles.

Comentamos con amplitud el 
«tira y afloja» existente entre 
BELLOTA-G. SEGOVIANA, mo
tivado en el tema económico y 
del que hasta el lunes —cuando 
menos—, no habrá nada resuel
to. ■

Ahora podemos dar otro nom
bre que se ha unido a la posible 
escala técnica: TEJEDOR. El 
que fuera jugador del R. ZARA
GOZA y posteriormente entre
nador de la LEONESA, se ha 
ofrecido al club. Pocos serán 
los que sepan que TEJEDOR es 
segoviano; de VALLELADO, 
donde reside actualmente. Si lo 
de BELLOTA falla podría ser 
viable su candidatura.

Hoy, esta misma tarde, ha
brá entrevista del presidente 
con los jugadores de la pasada 
temporada, SIMON, MATA, PO
LO (que está de vacaciones en 
Almería), AGUILAR y JAVI, el 
jugador del PARLA que ha que
dado libre. Posiblemente el de
tensa del At. Madrileño CHO- 
CANO, venga a jugar la próxima 
campaña.

MAURI y FRIAS no van a ser

LA RED SEAT CONGELA PRECIOS

La Red de Concesionarios Seat

Aproveche esta oportunidad única, sólo 
válida para coches actualmente en stock.

Este es el mejor momento para comprar 
su modelo Seat, Audi o Volkswagen

comunica la congelación de sus precios. 
De esta forma confirmamos

el compromiso con nuestros clientes 
de mantener el valor de su dinero.

ahorrando dinero.
Venga a los concesionarios de la 

Red Seat.
Le esperamos.

--------- Infórmese en su concesionario y red de agentes.----------

Garaje Souso, S. A. 7 Picos (Polígono Cerro), I8. Segovio. W. 42 45 04.

Red Seat. U garantía más fuerte.

Audi

La progresión de Delgado fue 
buena porque, en el kilómetro 
21,5, Pedro Muñoz, que iba de
lante de él, le sacaba 27 se
gundos de diferencia real. En la 
meta, Pedro casi le dobló, a pe
sar de que había salido distan
ciado en dos minutos e hizo un 
tiempo de 1 hora 29 minutos 47 
segundos, a 2’14" del francés 
Fignon.

CLASIFICACION

Etapa. 1, Fignon, 1 hora 27 
minutos 33 segundos, a una me
dia de 45,916 kilómetros por 
hora. 2, Kelly, a 16 segundos. 
3, Hinault, a 49". 12, Delgado, 
a 2’14". 20, Gorospe, a 2’56”.

cedidos a ningún club. Se que
dan con los rojiblancos. Por 
cierto que el primero tenia una 
buena oferta del CONQUENSE. 
FUENTETAJA, del Acueducto, 
es otro de los jugadores que 
interesa al club.

ASAMBLEA ROJIBLANCA
El próximo domingo, a las 

11,30 en primera convocatoria, 
11,45 en segunda y 12 en terce
ra, se celebrará la asamblea 
anual de socios del C.D. Acue
ducto. El lugar será el de los sa
lones del bingo del club, c/Se- 
vero Ochoa.

ASAMBLEA DEL 
MONTERESMA

También la directiva del C.P. 
Monteresma celebra asamblea 
el próximo día 21 del presente 
mes y en hora de las siete de la 
tarde. Será en los locales del 
club y con este orden del día: 
Informa temporada 83/84; esta
do de cuentas; jugadores de la 
plantilla y entrenador; presu
puesto de ingresos y gastos y 
ruegos y preguntas.

El MONTERESMA DYC ofre- 
el próximo sábado, día 7, un 
vino de honor en las factorías 
del whysky con motivo del fin 
de temporada, reuniéndose 

22, Muñoz, a3’11 ". 23. Echave, 
a 3’18". 24, Arroyo, a 3’26”.

General. 1, Barteau, 25 horas 
35 minutos 48 segundos. 2, Le 
Guilloux, a 3 minutos 7 segun
dos. 3, Ferreira, a 9’57". 25, 
Delgado, a 17’49".31, Gorospe, 
a 18’22". 40, Muñoz, a 18'46 
47, Arroyo, a 19’07". 58, Echa- 
ve, a 19’43". 103, Jesús .Her
nández Ubeda, a 22'46”. 104, 
Aja, a 22’46”. 114, Vilamajó, a 
23’32”. 118, Laguia, a 23’58". 
127, Prieto, a 24’38". 137, 
Carlos Hernández, a 25'48". 
151, Greciano, a 31'21”. 159, 
Alfonsel, a 34’26”. 162, Urru- 
tibeazcoa, a 37’28”. 163, Coll, 
a 38'08", último clasificado de 
la prueba.

posteriormente en una comida 
directivos, técnicos y jugado
res.

AJEDREZ

Ayer comenzó a disputarse el 
Vil Torneo de Ajedrez que patro
cinado por la Peña At. de Ma
drid, está organizado por el 
Club La Albuera y Federación 
Provincial. En los salones del 
Hotel Victoria se juegan las par
tidas en las que intervienen 41 
jugadores. Mucho interés en to
dos y animación por el torneo. 
Los resultados habidos ayer 
fueron éstos: •

Jorge J. Calvo vence a Ventu
ra Pascual, David Isabel a Car
los Acinas, Jesús M.a del Barrio 
a Gregorio Moreno, Fernando 
Rosales a José L. Hernández, 
Manuel J. García a Francisco 
Alvarez, Carlos González a José 
M.a Postigo, Teodoro Sanz a 
Mariano Pérez, Jesús M. García 
a Francisco López, Jesús Martí
nez a José M.a Martin, José P. 
Hernández a Oscar Ordóñez, Jo
sé L. Rubio a Rafael Páez Riol, 
Miguel A. Rubio a Clemente 
Martín Gimeno, Pedro L. Enci
nas a Javier Arcones, Javier 
Martín Mesa a José A. Encinas, 
Miguel A. Castillo a Juan A. Ro-

En el transcurso de los 21 
Campeonatos de España juveni
les e infantiles que se vienen 
desarrollando en el Frontón Se- 
govia se celebraron en la noche 
de ayer las finales de las compe
ticiones infantiles, masculino y 
femenino por equipos.

En la final de infantiles mas
culinos se enfrentaron Enebe de 
Alicante contra Ramón y Cajal 
de Granada venciendo los ali
cantinos por cuatro partidas a 
dos..

Mercantil de Sevilla dirimió 
con el equipo Areo Feu de Mur
cia la final de infantiles femeni
nos. La victoria fue para el equi
po murciano que consiguió tres 
partidos por uno sus adversa
rios.

Las finales se disputaron des-

driguez, Julio Éscohotado a Da
niel Cabello, Celestino del Ba
rrio a Raúl Aguado, Jorge Her
nández a Julio Hernández, e hi
cieron tablas Pedro M.a García 
y Teodoro Llórente, junto con la 
pareja César Fraile Casado y 
Andrés Herrero.

Descansa: Eva Hernández Isa
bel, n.° 41.

En la segunda ronda jugará 42 
Juana Escudero.

HIPICA
Como ya informamos ayer, 

hoy comienza en el Campo de 
Polo de San Ildefonso el I Con
curso Completo de Equitación, 
series 1 .a y 5.a, que organiza el 
Ayuntamiento de dicha locali
dad en colaboración con la Fede
ración Castellana. El programa 
de este concurso es el siguien
te’.

Hoy, doma clásica, 5.a serie, 
a las cuatro de la tarde; mañana, 
día 7, doma clásica 1 .a serie, a 
las 11,30 horas, ambos en el 
Campo de Polo. A las 16 horas, 
prueba de fondo 1 .• y 5.a series 
(steelpie y cross) en el Campo 
de Polo y El Parque (Valsaín) y 
el día 8, saltos, a las 12 horas,' 
en el Campo de Polo.

J. M.a

Tenis
Chris Evert y Martina 
Navratilova disputarán 
mañana la final feme
nina de Wimbledon

Londres —Chris Evert y Mar
tina Navratilova ganaron el 
puesto en la final del Campeo
nato de Wimbledon, tras derro
tar fácilmente a Hana Mandli- 
kova y Kathy Jordán. Chris 
Evert, cabeza de serie número 
dos, fue una auténtica apisona
dora ante Mandlikova y alcanzó 
su novena final en Wimbledon. 
No dio tregua a la checoslovaca, 
la alteró el ritmo de juego y la 
descolocó en todo momento. El 
6-1, 6-2, en cuarenta y dos mi
nutos certifica quién fue la 
maestra.

Mandlikova, número tres, 
que para algunos críticos estaba 
predestinada este año a jugar la 
final, no pudo aguantar el ímpe
tu de Evert. La norteamerica
na estuvo magnífica, con una 
técnica efectiva más que visto
sa y, sobre todo, contundente, 
informa «ABC».

de las 9 a las 12 de la noche 
debido a la brillantez del juego 
desarrollado por todos los fina
listas y la emoción e incertidum
bre de los marcadores.

Las tribunas del Frontón Se- 
govia contaron con una nutrida 
asistencia de público.

También comenzaron a jugar
se en la jornada de ayer los par
tidos correspondientes a las eli
minatorias previas de los cam
peonatos individuales tanto in
fantiles como juveniles en cate
goría masculina y femenina de 
cuyos resultados les ¡remos in
formando en los próximos días 
según avancen las distintas fa
ses.

CARRERAS 
DE CABALLOS

Siguiendo con esos breves re
latos que venimos exponiendo, y 
que deseamos sirvan para que 
los nuevos aficionados conoz
can mejor el mundo de las ca
rreras de caballos, un viernes 
más, y siempre como prólogo a 
nuestro espacio de pronósticos, 
vamos a intentar descubrir para 
todos ustedes otros puntos muy 
interesantes que ah i están y que 
son vida en el mundo de la hípi
ca.

Los caballos no son exclusiva
mente los tres minutos escasos 
que suelen durar una carrera. El 
hipódromo es mucho más y son 
muchos los espectáculos que en 
él pueden verse, es el paseo por 
las gradas, es ir de aquí para 
allá, es visitar el bar, es acudir 
al paddock para ver a los ejem
plares de la próxima carrera, es 
también comentar la anterior, y 
son las apuestas. Y todo con un 
rito casi mágico, envolvente, en 
el que el único que no opina es 
el caballo. Pero ya que hemos 
citado la palabra paddock, di
gamos que allí se inicia una ca
rrera. Es el lugar en que, junto 
al principal protagonista, se 
reúnen el propietario, el prepa
rador, a veces el jefe de mozos, 
y claro está, el jockey que va a 
montar. Todos hablan, pero se 
escucha al preparador puesto 

que es quien conoce perfec
tamente a cada uno de sus ani
males. Y es entonces cuando se 
comenta la táctica a seguir. Pero 
de lo mucho que ésto com
prende, seguiremos hablando el 
próximo viernes... Ahora es ya 
momento de pronósticos ante un 
programa lleno de interés y difi
cultades por los caballos inscri
tos en cada prueba. Para la pri
mera carrera designamos a 
MARORAZGO y KIVA. En la 
segunda vemos con posibilida
des a STYLO, DURANGO y 
ORONEGRO. Nuestro primer 
fijo en el Premio Osny con EL 
FOROFO. Cuarta carrera con 
CARNÍVE D'AUGE, DAROCA 
e INCOGNITA. Premio Nereo, 
última de la tarde, para BARA- 
ZONA. Y aquí nos llega la prue
ba reina, el Premio Covarrubias, 
donde los cinco participantes 
pueden y tienen clase para ga
nar. Pero como hay que decidir
se, elegiremos a BARILOCHE y 
a GARCILLAN... Y con esta 
reunión, final a la temporada de 
Primavera en el hipódromo de 
La Zarzuela. Ahora, San Sebas
tián espera. Y terminemos dan
do nuestra quiniela! 1.a carre
ra 3-7, 2.a 8-9-10, 3.a 3, 4.a 3- 
10-11,5.*1-4, 6-"1...

ENRIQUE GARLA

M.C.D. 2022
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La escuela debe abrir sus puertas 
al ordenador en un futuro inmediato

Un paisaje marino de Turner 
alcanzó un nuevo récord de venta: 

1.600 millones de pesetas
Según las conclusiones del 

Congreso Nacional de Informá
tica Educativa organizado por la 
Confederación Española de 
Centros de Enseñanza la intro
ducción del ordenador en la en
señanza de forma ordenada y 
progresiva es una de las metas a 
alcanzar por la política educati
va.

El ordenador debe contribuir 
no sólo a que el niño conozca el 
lenguaje de la informática sino 
también a que el alumno capte 
mejor las disciplinas comple
jas y desarrolle de forma más 
adecuada su inteligencia. Para 
ello se debe evitar la explosión 
desorganizada de la informática 

' DONDE VEA 
ESTESIMBOIO 
ESTASUGRAN^l 

OCASION 
PARATENER 

UNGRAN coche:
Estas son las mejores ocasiones: 

Ocasiones que sólo encontrará en los 
Concesionarios Peugeot-Talbot 

donde vea el símbolo “Ocasiones 
del León”.

Coches de ocasión que, 
por su precio y su perfecto estado, 
son una gran oportunidad.
Y todo, con unas ventajas fuera de lo 
común. ¡Mire!
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Los financiamos, a 
través de nuestra 
Financiera de Marca 
COFIC, hasta 24 meses 
y a un interés muy bajo: 
el 12% anual.

en los centros de enseñanza. Asi 
se recomienda a los centros pri
vados que reflexionen sobre la 
informática educativa y acon
sejan suspender compras e in
versiones que llevadas por las 
actuales corrientes y la improvi
sación, sin un estudio previo, re
sultarán inadecuadas.

A este respecto, el Ministerio 
de Educación puso en marcha 
el proyecto «Atenea», en él se 
incluye la elaboración de un in
forme sobre la situación de la 
informática en la enseñanza no 
universitaria de los países euro
peos y se pretende ir dotando 
escalonadamente del material y 
logical informático a los centros 

No deje pasar esta oportunidad. Es su gran ocasión para tener 
un gran coche. Hasta el 31 de julio.

su concesionario PEUGEOT TALBOT

docentes. Especial interés mani
fiesta el Ministerio en potenciar 
esta rama de informática en la 
Formación Profesional. Para 
ello uno de los problemas de 
más urgente resolución es la es
casa preparación del profesora
do, problema que se pretende 
resolver con la elaboración de 
un plan de formación por el 
propio Ministerio y la Confede
ración de Centros de Enseñan
za.

Aunque hoy son minoría los 
colegios en que ha entrado la in
formática el porcentaje deberá 
crecer considerablemente en un 
corto plazo si la enseñanza en 
nuestro país no quiere perder 
el tren de la modernización.

Y todo, con la 
Garantía 
Ocasiones del 
León de los 
Concesionarios 
Peugeot-Talbot.

Un nuevo récord de venta se 
estableció ayer en la sala de su
bastas londinense Sotheby’s. 
Un paisaje marino del pintor in
glés Joseph Turner fue adqui
rido en la última subasta cele
brada por 7.370.000 libras, es 
decir, unos mil seiscientos mi
llones.

El cuadro fue adquirido por 
un marchante de Londres, pro
bablemente en nombre de un 
cliente anónimo, y pertenecía a 
la colección particular de lord 
Clark.

El precio rpás alto pagado 
hasta ahora por un cuadro en 
una subasta fue el alcanzado re
cientemente por un dibujo de 
Rafael cuya puja subió hasta las 
3.564.000 libras, cerca de cinco

Nuestros precios son 
los más Interesantes 
del Mercado de 
Ocasión y nuestros 
coches los mejor 
revisados y puestos 

a punto.

millones y medio de dólares.
En la misma subasta fue com

prado un boceto de Murillo so
bre la Inmaculada Concep
ción , que pasará a enriquecer la 
colección del Museo del Prado. 
Lo adquirieron Los Amigos del 
Museo del Prado por 26 000 li
bras, unos cinco millones y me
dio de pesetas.

Se piensa que el dibujo fue 
realizado por Bartolomé Mu
rillo después de 16 64 o, incluso, 
más tarde, ya que la técnica y el 
estilo, sus rasgos quebrados y 
temblorosos y el nervioso zigza
gueo de la pluma parecen reve
lar una fecha tardía. En el rever
so del dibujo hay una carta de 
Zurbarán a Murillo.

Aunque no se sabe con certe
za para qué cuadro hizo Murillo 
este boceto, existe la creencia 
de que haya sido par la Inma
culada Concepción, que se en
cuentra en el Museo L'Hermita-
ge, de Leningrado.

En un hospital 
de Israel 
han localizado el 
centro cerebral de 
los sueños humanos

En el laboratorio del sueño de 
la Facultad de Medicina de la 
Universidad ae Haifa, Israel, se 
ha localizado el lugar donde se 
originan los sueños humanos.

El subdirector de dicho cen
tro, el neurólogo Ron Peled, 
llegó a esta conclusión tras es
tudiar el caso de un paciente 
de treinta y tres años que tiene 
alojado un pequeño trozo de me
tralla en un lugar de su cere
bro.

Este fragmento, según el doc
tor, indica el punto exacto don
de se elaboran los sueños. Esta 
deducción se debe a que descu
brió tras someter al citado per
sonaje a todas las pruebas medi
doras mientras dormía que no 
soñaba. Los adultos sueñan en
tre un 20 y un 25 por ciento del 
tiempo que duermen, sueño que 
se manifiesta en un rápido mo
vimiento de los ojos, oscila
ciones en el encefalograma y 
tensión muscular.

Según las apreciaciones mé
dicas ésta puede ser la única 
persona conocida que durmien
do normalmente no sueña nada 
cuando descansa. Descanso que 
por otra parte, lleva a cabo per
fectamente sin ningún tipo de 
problemas.

Boda de una segoviana 
en el Congreso

La segoviana Isabel García 
Madrigal contrajo ayer matri
monio en el Registro Civil de 
Madrid con Leopoldo Torres 
Boursault, diputado socialista 
por Guadalajara y vicepresiden
te primero del Congreso de los 
Diputados.

Al acto asistieron como tes
tigos el Ministro de Justicia Fer
nando Ledesma y Joaquín Ruiz* 
Giménez, Defensor del Pueblo- 
Entre los asistentes se encon
traban numerosas personalida
des de la vida pol ¡tica y adminis
trativa del Estado, como el pro' 
sidente del Senado, José Fe
derico de Carvajal, o el secre
tario general de la Presidencia 
del Gobierno, Julio Feo. Tam
bién asistió el diputado popular 
por Segovia y portavoz del P^r 
en el Congreso Modesto Fraile-

M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS TRASPASOS
SE VENDE turismo Seat 127, ma
trícula A-L. Teléfono 430234.

ALQUILERES
SE ALQUILA piso céntrico, ca
lefacción central. Teléf. 425184.

ALQUILASE por temporada cén
trico piso y apartamento amue
blado. Teléfono 431098.

SE ALQUILA piso céntrico en 
Segovia. Teléfono 560116.

' ALQUILO piso amueblado por 
temporada. Teléfono 429946 (de 
2 a 4).

NECESITO pisito de verano. Te
léfono (91) 2488553.

ALQUILO pequeño apartamen
to en La Manga (Murcia). Te
léfono 425609 (tardes).

ALQUILO piso amueblado con 
calefacción central, céntrico. Te
léfono 421152.

SE ALQUILA piso sin amueblar. 
Teléfono 520029.

ALQUILO piso amueblado, eco
nómico. Telefono 422782. •.

ALQUILO piso amueblado, ca
lefacción individual, zona Las 
Delicias. Teléfono 436642.

ALQUILO apartamento, segunda 
quincena agosto, Guardamar del 
Segura. Telefono 430411 (tardes).

SE ALQUILA chalet en Ametlla 
de Mar (Tarragona). Julio, agos
to, septiembre. Teléfono 437679.

SE ALQUILA apartamento en 
Tarragona, primera línea de pla
ya, nueva construcción. Julio, 
agosto, septiembre. Tel. 437679.

ENSEÑANZA
SE DAN clases de Latín, 2.” 
BUP. Teléfono 42131L

DOY CLASES; recuperación y 
preparación de EGB, 1.” BUP v 
FP. Mañanas, 428207, 429278.

CIASES particulares, grupos re
ducidos BUP, COU, FP, magis
terio. EGB, graduado escotar, 
contabilidad, todas las asignatu
ras de I ° de carrera. Academia 
Plactivox, Escuderos. 12 Sego
via

LICENCIADOS dan clases parti
culares, todos los niveles y asig
naturas (incluso primeros cursos 
de carrera) tanto Ciencias como 
Letras. Electrónica. Informática. 
Programación Ordenadores. Di
bujo. Preparación oposiciones 
Banca-Caja de Ahorros. Contabi
lidad General Sociedades (comien
zo del curso mes julio). Teléfo
nos 433442 - 430691 - 434043.

PROFESORA de EGB imparte 
clases particulares. También Len
gua y Literatura españolas, j 
trances. A nivel superior. Tele
fono 431886.

ANTONIO SANZ, profesor li
cenciado Ciencias. Clases particu
lares Matemáticas, Física y Quí
mica EGB, BUP, COU. Grupos 
reducidos. Teléfono 434073.

INGLES, clases de recuperación 
y cursos intensivos, todos niveles. 
Teléfono 427537.

LICENCIADA da clases particu
lares, Matemáticas, Física y Quí
mica, EGB - BUP. Tel. 427913.

CUERPO Administrativo de la 
Seguridad Social. 1.200 plazas. 
B.O.E. 26-5-84. Instancias hasta 
1 de agosto. Informa y prepara: 
Academia Nobel. Independencia, 
9. Teléfono 426915.

CLASES inglés todos niveles. Te
léfono 424898 (de 11 a 13,30).

GANADOS
VENDO 120 ovejas de vida. Fru
tos Alonso. Sanchonuño.

VENDO partida de chotos y cho
tas charoleses. Teléfono 470589 
(de 9 a 12 noche).

VENDO 350 reses lanares meri
nas trashumantes, todas edades. 
Teléfono 6529206, Madrid.

VENDO sementales charoleses pu
ros en El Espinar, Teléf. 181337, 
Madrid 2343280.

PASTOS
ARRIENDO pastos, sierra Sigue- 
ruelo. Antonio Sanz Martín. Ar- 
cones.

PERDIDAS
PERRO pastor alemán sin collar, 
color fuego capa negra. Teléfono 
420430. ‘

TRABAJO
SE NECESITA empleada de ho
gar interna en Tizneros. Llamar 
de 2 a 3 al teléfono 435985.

NECESITO chica. Teléf. 422808 
(llamar 4 a 7).

Asunto nuevo (ESPAÑA). Gana
rá en casa más de 3.000 pesetas 
diarias. Escribir Apartado 1.209, 
San Sebastián.

INMOBILIARIAS
LLANCASA: Pisos, locales, tras- 
{lasos, naves, solares, fincas, cha- 
ets. I.adreda, 25, l.° Teléfono 

425358.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 435461.

TOVAR, viviendas Vía Roma, 
2, 3 dormitorios, subvencionadas 
hasta 220.000 pesetas. Hipoteca 
desde 6%. Entrada desde 150.000. 
Mensuales 15.000.

SE TRASPASA bar en Cuéllar, 
nuevo, céntrico, precioso. Facili
dades. 141025 - 141882.

VARIOS
NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias, Sierramar. Patiño. La- 
dreda. II 430511 (seis líneas).

EUROFORM, S. A. Fábrica de 
confección alta calidad. Venta 
directa al público. Depósitos, 
n.° 18 (detras de los Depósitos 
del agua). Teléfono 42146b.

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23.

VEHICULOS V

MERCAOCASION Peeaso. Trac
tor Barreiros, 80.000 Kgs., semi- 
nuevo. Pegaso 4 ejes. Pegaso 170. 
Pegaso Comet basculante. Avia 
7000-5000, muy buen estado. Ve
hículos revisados. Certificado ga
rantía. Teléfono 222200, Avila. 
Sr. Peralta.

124-D, bien de todo, muy barato. 
Informan: Teléfono 420473.

VENDO R-5 con 70.000 kilóme
tros. Teléfono 540025.

FURGONES guardamuebles usa
dos para montar sobre camión 
varias medidas. Teléfono 425746.

FURGONETAS varios modelos, 
revisión pasada, procedentes cam
bio IVECO. Autobase, Carretera 
San Rafael, Km. 92.-

VENDO 124-D, impecable, bara- 
ito. Teléfono 420877.

VENDO Pegaso 3 ejes. Teléfono
428114 (de 4,30 a 7).

MOTOSEGADORAS Olympia y 
Bertolini. Repuestos originales. 
Distribuidor oficial, Feliciano 
Martín. Turégano. 500045.

VENTAS
SE VENDE piso en La Albuera. 
Teléfono 421623.

PISOS 1, 2, 3, 4 dormitorios 
céntricos. Facilidades. GHERSA. 
Plaza Dr. Laguna, 4. 434725.

¡LIQUIDAMOS todo! Muebles, 
tresillos, lámparas, cuadros... 
Grandes descuentos. Muebles Lá
zaro, San Francisco, 34, frente 
clínica Dr. Gila.

AZULEJOS TABANERA. Ma
teriales de construcción. José Zo
rrilla, 44. Teléfono 420826.

(VIVIENDAS 4 dormitorios. Fi- 
inanciación 14 años. Construccio- 
ines Sansigre, Escultor Marinas, 13. 
I425802.

APARTAMENTOS un dormito
rio Teléfonos 421594 - 425679

¿Conoce THERMOBEL? Es la 
mayor exposición de muebles de 
la región. Compare nuestra cali
dad, compare nuestros precios. 
Abierto incluso sábados tarde. 
Polígono Industrial.

SE VENDEN pisos con plazas ga
raje. Teléfono 500151.

VENDO piso. 8 dormitorios, ga
raje y trastero. Nueva Segovia. 
Teléfono 437694.

VENDO, permuto o alquilo man
sión finales de siglo (400 m2),. 
flaza de los Espejos, 6 (Segovia). 

nformes: Telefono 91-4418743 
(horas oficina).

VENDO 11 hectáreas 88 áreas 
de tierra de labor y dos parcelas 
de 5.620 y 3.586 m2> en término 
de Vegas de Matute. Teléfono 
436688".

VENDO tresillo completo, cocina 
eléctrica tres placas. Teléfono 
434428.

■(Créditos Campo Bansander^

Sembramos créditos para que
grane el trigo

La tierra está lista. Dispuesta a cobijar en su 
vientre la tan preciada semilla.

Espera al hombre. •
Juntos pelean, día a día, para sacar adelante 

los tiernos brotes que pronto producirán sus frutos. 
Unas buenas semillas y fertilizantes, los beneficiosos

. . - riegos, el efectivo control de las plagas, el rendimiento
.5,.a nueva maquinaria, la recolección hecha en su justo momento, etc., pueden, 

aividualmente, llevar a feliz término o hacer fracasar una cosecha. 'z Z•
osotros, los hombres del Banco de Santander, que año tras año hemos vivido 

ue cerca estos problemas, , 
Queremos estar una vez más junto al hombre de 
campo y ofrecerle nuestra ayuda.

Quirá no sepamos cómo manejar una cosechadora, 
sí sabemos cómo resolver sus problemas financieros.:

Venga a vemos. 7 
Entre todos

1 encontraremos la y, 
¡x solución a sus '' 

necesidades.
Disponemos de servicios especialmente 

v concebidos para hacer más cómodo y rentable 
F el duro trabajo del agricultor y del ganadero. 

Conozca nuestros Créditos Campaña
r y ELquipamiento.
Créditos con un interés especial, de rápida tramitación 

m adaptados a cada caso en concreto.

Cam. Nwihani

Créditos Campo Bansander
z ^z / 1-Créditos Campaña 2-Créditos Equipamiento

Aplicación Compra de semillas, 
fertilizantes, insecticidas, 
y demás gastos de siembra, 
mantenimiento, 
recolección y antic ipos de 
cosechas.

Compra de maquinaria, 
sistemas de regadlos, 
instalaciones, 
ampliaciones, reformas 
de vivienda, etc.

Importe del Crédito Hasta 3.000.000.— Pesetas Hasta 5.000.000,— Pesetas

Amortisadón 12 meses 4 años

BANCO DI SANTANDER
Nos acercamos al campo porque la agricultura también es nuestro campo.
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
E! lunes, en Madrid

Entrevista González-Soares

El Polisario quiere la mediación 
de Italia en el conflicto del Sahara

Madrid. —El presidente del Gobierno español, Felipe González, 
y el primer ministro portugués, Mario Soares, se entrevistarán en 
Madrid el próximo lunes, según comunica la oficina del portavoz 
del Gobierno.

González y Soares tratarán, según fuentes diplomáticas espa
ñolas, de las posibilidades de coordinar las posturas de ambos 
países para su ingreso en el Mercado Común.

El presidente portugués, que llegará a Madrid el mismo día 9, 
vendrá acompañado por el ministro de Asuntos Exteriores de su 
país, Jaime Gama. —Efe

Roma.—Los dirigentes del 
Frente Polisario pidieron que 
Italia realice una iniciativa di
plomática para tratar de poner 
fin al conflicto en el Sahara Oc
cidental.

El Frente Polisario, que lucha 
desde hace años por la indepen
da del antiguo Sahara español, 
presentó la petición a un grupcf 
de parlamentarios.

Los dirigentes del Polisario 
desean que el Gobierno italiano 
acepte el papel de mediador a 
fin de que los dirigentes de/Ma
rruecos y los de la República 
Saharaui (RASD), de la cual el 
Frente Polisario es el «brázo po
lítico y armado», inicien las 
negociaciones y pongan fin a las 
hostiliades.

Quieren que Italia, junto con 
otros países europeos, asuma el 
compromiso de hacer respetar 
las resoluciones de las Na
ciones Unidas sobre la cuestión 
del ex Sahara español.

En ese sentido, dijeron, se pi
den negociaciones directas en
tre las partes en conflicto y la 
realización del referéndum pre- 

‘ visto por la ONU para la autode
terminación de la población sa
haraui en el territorio actual 
ocupado por Marruecos.

Los parlamentarios expresa
ron el deseo de que Italia reco
nozca a la República Democrá
tica Saharaui y al Frente Polisa
rio y se comprometa a ayudar a 
la población de esa región.

Fadel Ali, responsable para 
Europa meridional del Frente 
Polisario, acusó a Marruecos de 

'no respetar las resoluciones de, 
la comunidad internacional y de 
continuar su agresiónEfe.

Barrionuevo:

No se descarta la actuación 
de ETA desde Portugal, 
aunque no es muy probable

Madrid.—La actuación de 
ETA a través del territorio por
tugués es una eventualidad no 
descartadle, aunque tampoco 
probable, según el ministro del 
Interior, José Barrionuevo.

Antes de salir ayer para Lis
boa, Barrionuevo dijo a «Efe» 
en el aeropuerto de Barajas que 
hay ciertos indicios de la pre
sencia de etarras en Portugal, 
aunque no tan sólidos y funda
mentados como para pensar 
que ésta es regular.

Barrionuevo, que se reunirá 
con el ministro portugués de 
Administración Interna, Eduar
do Pereira, afirmó. «Estaremos 
prevenidos para ■ cubrir esa 
eventualidad en el supuesto de 
que se presentara».

Respecto a la posible pre
sencia de un comando etarra en 
Madrid, el ministro señaló que 
«esta posibilidad no se ha con
firmado, sin perjuicio de que las 
medidas de alerta de las fuerzas 
de seguridad se mantengan».

Barrionuevo salió a primera 
hora de la tarde en vuelo regu
lar hacia Lisboa, donde durante

dos días mantendrá reuniones 
con su colega portugués para in
tercambiar experiencias e infor
maciones relativas a ambos de
partamentos ministeriales y 
adoptar acuerdos sobre cola

boración policial y flexibiliza- 
ción de trámites fronterizos.

Guerra, en Tarifa
En un chalet en que 
pasará los fines 
de semana 
con su familia

Tarifa (Cádiz).—El vicepresi
dente del Gobierno, Alfonso 
Guerra, y su esposa, Carmen 
Reina, junto con su hijo, «Pin
cho», se encuentran desde ayer 
en un chalet alquilado en el que 
piensan pasar los fines de se
mana. El chalet tiene el nombre 
de «El Aguila de Oro» y está 
enclavado en la finca « El Dulce 
Nombre». Será utilizado por 
Alfonso puerra en los meses de 
julio y agosto .— Efe.

180 MILLONES DE PESETAS
POR ESE RELOJ

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

EL GOBIERNO ESPAÑOL espera que Arabia Saudita haga un im
portante pedido de material de Defensa después de la visita del 
principe heredero Abdullab Ibn Abdulaziz, según el director co
mercial del INI, Germán Calvillo.

EL PCE ESTA EN CONTRA de un acuerdo social si el Gobierno no 
modifica su política económica y fija su objetivo central en la 
creación de empleo, afirmó el portavoz del Partido Comunista, 
Andreu Claret.

LONDRES. —Un reloj de marfil, 
con incrustaciones de plata, 
perteneciente a la Casa de los 
Augsburgo de mediados del si
glo XVII, se vendió por un precio 
de 1.129.000 dólares (algo más 
de 180 millones de pesetas) en 
la casa de subastas «Christie», 
de Londres. Este ha sido el má
ximo precio que se ha pagado 
por un reloj en una subasta.

(Telefoto Efe-Upi)

LOS INGRESOS POR ENTRADA DE TURISTAS a España superarán 
la cifra de un billón de pesetas en 1984, por vez primera en la 
historia, de acuerdo con las previsiones realizadas por el Insti
tuto Español de Turismo.

Boxeo
PERICO FERNANDEZ 
DISPUTARA EL 
WELTER EUROPEO

Perugia (Italia). —El boxeador es-

EL GOBIERNO ESTIMA NECESARIO regular la situación laboral de 
los vendedores de prensa, para lo cual está dispuesto a fomen^ 
tar el diálogo con los interesados. Asi responde el Ejecutivo a 
una pregunta del diputado del Grupo Popular y presidente del 
Partido Aragonés Regionalista, Hipólito Gómez de las Roces.

pañol Perico Fernández se enfren
tará mañana, en Perugia, al púgil 
italiano Gianfranco Rosi, con el ti
tulo europeo de los weher en juego.

Perico Fernández cuenta con 
ochenta victorias, catorce nulos y 
siete derrotas. —Efe.

Ley de Bases de Régimen Loca! .

Siguen las discrepancias 
entre Gobierno y oposición

Las discrepancias que mantie
nen el Gobierno y Coalición Po
pular sobre la Ley de Bases de 
Régimen Local se mantienen, 
tras la nueva entrevista celebra
da ayer por el ministro de Ad
ministración Territorial y miem
bros de la Coalición Popular. 
Tomás de la Quadra y los dipu
tados del Grupo Popular Miguel 
Herrero Rodríguez de Miñón y 
José María Aznar, asi como el 
secretario del Grupo Socia
lista, Eduardo Martin Toval, 
centraron la conversación sobre 
la organización municipal, la fi
gura del alcalde, el tratamiento 
de la provincia y los cuerpos na
cionales, aspectos sobre los que 
el Grupo Popular mantiene se
rias discrepancias con el texto 
remitido al Congreso por el Go
bierno.

La reunión, en la que no se 
llegó a ningún acuerdo, fue cali
ficada por el ministro como de 
«conocimiento y tanteo de los

puntos de vista y discrepancias 
fundamentales» en torno a la 
ley. Se celebrará una nueva 
reunión el día 10 de este mes, 
«aunque aún no se ve una solu
ción concreta», según el minis
tro.

Pamplona
TRANSPLANTE
DE CORAZON
EN LA CLINICA 
UNIVERSITARIA

Pamplona.—Esta madrugada 
se ha realizado un trasplante de 
corazón, con resultado satisfac
torio, en la Clínica Universita
ria de Pamplona.

El paciente es un joven de 16 
años, natural de Cádiz, y el do
nante, un hombre de San Sebas
tián que falleció en accidente la
boral .

EXTRANJERO

EL DICTAMEN DE LA CAMARA de Acusaciones de Amberes es 
favorable a la petición española de extradición de los presu- 
suntos etarras Salvador Ormaza y Joseba Arteche.

LAS AUTORIDADES BELGAS están dispuestas a renovar la prohibi
ción de regresar a Bélgica al líder nazi León Degrelle, quien se 
encuentra exiliado en España desde 1945.

MAS DE 200 DELEGADOS de la Organización para la Liberación de 
Palestina (OLP), se reunen hoy en Sao Paulo para iniciar el 
primer congreso de las comunidades palestinas de la zona.

No habrá relaciones con Israel antes de 1986
Jerusalén. —España no establecerá relaciones diplomáticas con Israel antes del otoño

de 1986, ha declarado hoy el director del Departamento de Asia Continental y Africa 
del Ministerio de Relaciones Exteriores de España, Manuel Sassot, "
Jerusalén.

Sassot ha añadido que éste es un proceso lento y en el cual

a la radio estatal de

debemos de avanzar
con cuidado. También ha destacado la tradicional amistad entre España y los Estados 
árabes.

En el otoño de 1986 se prevé la ratificación del ingreso oficial de España a la 
Comunidad Económica Europea (CEE), y -según fuentes diplomáticas occidentales en 
Jerusalén— «esa puede ser la fecha tope». —Efe. .
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